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SCGOVIA Se desarrolló
el pleno municipal sin incidentes

Los concejales socialistas expusieron su propuesta 
de alternativa de gobierno municipal . „

Reunión del ministro de Obras 
Públicas con directivos 
de la CEOE

Madrid. —Esta mañana se ha reunido el ministro de Obras Pú
blicas y Urbanismo, Luis Ortiz, con distintos órganos directivos de 
la Confederación Española de Organizaciones Empresariales. Asis
ten a esta reunión, por parte de la patronal, el comité ejecutivo, 
presidido por su titular, Carlos Ferrer Salat, además de otras 
personalidades.

Congreso •
Los diputados expresarán su 
acatamiento a la Constitución
Madrid.—Los diputados del 

Congreso prometerán o jurarán 
su acatamiento a la Constitu
ción en una próxima sesión ple- 
naria, una vez que sea publica
do en el «Boletín Oficial de las 
Cortes Generales» el nuevo Re
glamento de la Cámara, que 
ayer quedó aprobado por la 
práctica totalidad de los dipu
tados presentes.

La sesión de acatamiento 
constitucional bien podría cele
brarse en el Pleno del próximo 
23 de febrero, primer aniversa
rio del intento de golpe de Es
tado, si los demás grupos acep
tan la propuesta hecha en este 
sentido por el portavoz de la 
Minoría Catalana, Miguel Roca.

Casi al filo de los últimos 
debates sobre el Reglamento, 
el diputado de Coalición Demo
crática Antonio Carro propuso 
que lo estipulado en el articulo 
20 sobre obligaciones de los di
putados —«prestar, en la pri
mera sesión del Pleno a que 
asista, la promesa o juramento 
de acatar la Constitución»— se 
lleve a efecto en una próxima 
sesión plenaria, con la repercu
sión de la suspensión en sus

Boüvia
Piden la pena 
de muerte para 
ios traficantes 
de droga

La Paz.— El coronel 
Luis Arce Gómez, exmi
nistro boliviano del Inte
rior al que medios inter
nacionales de prensa han 
vinculado al tráfico de 
drogas, pidió ayer «pena 
de muerte» para los nar- 
cotraf ¡cantes. — Efe

funciones de diputado de quien 
se negara a hacerlo. La pro
puesta contó con el respaldo 
casi unánime de la Cámara. Só
lo el portavoz de la Minoría Vas
ca, Marcos Vizcaya, puso repa
ros no a la exigencia en sí, sino 
a sus efectos y por razones que 
evidentemente no afectan a su 
grupo parlamentario, más bien 
a las repercusiones que puede 
tener en la comunidad autóno
ma vasca con los grupos abert- 
zales.

BAJO EL ESCUDO CONSTITUCIONAL

Reanudada la actividad plenaria en el Congreso de los Diputados, 
la bandera que preside el hemiciclo, colocada tras la Presidencia 
de la Cámara, luce ya el nuevo escudo nacional, recientemente 

aprobado. En primer término, Landelino Lavilla.

El Papa visita a Bueno Monreal
ROMA. —El Papa Juan Pablo II estrecha la mano del Carde
nal español José María Bueno Monreal, arzobispo de Sevilla, 
que desde el pasado jueves se encuentra intemado en la 
clínica romana, Pío XI, durante la visita que le hizo para 

interesarse por su estado.—(Telefoto Efe/Ap)

El Papa pide a los jesuítas 
seguir el espíritu del Instituto
«El Papa juzga llegado el mo- 

-mento de que la Compañía de 
Jesús se embarque en un pro
ceso de reflexión. No nos pide 
que nos paremos, ni siquiera 
que ralenticemos nuestra mar
cha. Ños pide una sola cosa y 
lo pide claramente: que se siga 
el verdadero espíritu del Institu
to y que se siga en todo». Esto 
dijo el padre Pittau, coadjutor 
del padre Dezza en la Compañía 
de Jesús por decisión directa 
d.el Papa, en una rueda de pren
sa celebrada ayer en Madrid.

El padre Pittau habló de la 
«cumbre» de jesuítas que se ce
lebrará -n Roma del 23 de fe
brero al 3 de marzo y a la que 
asistirán los 84 provinciales de 
la Compañía, junto a los conse
jeros generales y regionales. El 
objetivo de esta reunión es exa
minar colegialmente ia situa
ción de la Compañía y revisar 

cómo se van cumpliendo las 
disposiciones.

El padre Pittau hizo público 
el temario de esta reunión, que 
se concretará en los siguientes 
cinco puntos:

— Fidelidad al Padre Santo, a 
la jerarquía y al magisterio de la 
Iglesia.

— El apostolado en el mundo 
de la ciencia, de la injusticia y 
de los compromisos socio-polí
ticos.

— Vida religiosa de la Com
pañía. Su calidad en este mo
mento.

— Formación: problemas de 
las vocaciones, de los novicia
dos, de la formación perma
nente.

— Lo que la Iglesia espera de 
los jesuítas. Qué apostolados 
concretos pide. ¿Apostolado so
cial? ¿Increencia?

ATENCION
(Sólo hasta el 1 5 febrero)
Oferta especial

c u ar t o s  d e bañ o
' ‘ (en color)
gañera .... 5.000 pts. 
^aboc/p . 2.000 pts. 
,ldé........... 1.500 pts. 
Inodoro.._ 4.000 pts.
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Cervantes, 28

Nuevo sistema de diagnosis de cáncer
Praga. Un grupo de científicos checoslovacos ha elaborado un nuevo procedimiento para 

detectar enfermedades cancerosas basado en el número de albúminas en la sangre, según la 
agencia «CTK». Esta nueva fórmula se deriva de un sistema creado por médicos australianos y 
consiste en separar las albúminas blancas de la sangre del paciente, diluirlas y mezclarlas, a 
continuación, con la misma cantidad de un extracto del tejido del tumor localizado. Luego se 
determina el número de albúminas blancas y se ponen en una probeta que se calienta a una 
temperatura de 37 grados centígrados. Dos horas después, se saca la probeta de la incubadora 
y se cuentan las albúminas que no se pegaron a las paredes del tubo y que se posaron en su 
fondo. El paciente que tiene un tumor canceroso, posee un número menor de células que no 
se pegan a las paredes de la probeta. Ele.
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COLABORACION

NO HUBO ESPECTACULO

UNA VEZ MAS, MANIPULACION 
Y FALSEAMIENTO DE LA HISTORIA 

DE SEGOVIA: EL ESTUDIO DEL EQUIPO 
«GARCIA RUIZ DE CASTRO» (I)

La sala de sesiones del Ayuntamiento registró ayer un 
lleno total. Con el precedente de lo ocurrido el lunes último, 
parece que muchas personas pensaban que ayer podría 
presenciarse una segunda sesión de características simila
res. Pero lo cierto es que, por fortuna, no hubo espectáculo. 
En realidad, no tenía por qué haberle, como tampoco tenia 
que haberse producido el lunes. Pero las cosas están ya tan 
fuera de sí, que se aprovecha cualquier circunstancia para 
que «suenen» las cuestiones relacionadas con el Ayunta
miento. Cuando lo que se necesita, por parte de todos, de 
los que siguen en él, de los que no acuden a las sesiones y 
de los que en su día fueron expulsados, es obrar con cordu
ra, con serenidad, con intención sana (ojo, decimos sana) de 
ayudar a la ciudad, ayuda que también debe prestar el vecin
dario, que ha de saber y recordar, si es que ya lo sabe, que 
en estas sesiones públicas de cualquier corporación o enti
dad, los asistentes son unos meros espectadores, sin voz ni 
voto, y que por lo tanto deben guardar el máximo silencio y 
no exteriorizar su pensamiento; de esta forma se evitarán 
amenazas, cqmo la de ayer, de desalojar parte de la sala por 
intervenciones inadecuadas, por imposibles, de algunos 
asistentes.

Esperemos, pues, que todo vuelva a su cauce y que no 
haya que echar mano en firme de las normas recogidas en la 
Ley de Elecciones Locales para reavivar recuerdos a los 
desmemoriados.

Por Angel García Sanz 
Profesor de Historia Económica de la 

Universidad Autónoma de Madrid

La Prensa opina
LOS RIESGOS DEL «MAQUILLAJE» político

Escribe en un editorial:

En cuanto al PSOE, se ha empeñado en presentar dos caras 
opuestas: la de «Caperucita», que mira hacia fuera, y otra más fiera 
para el consumo interior de las «bases» del partido. Mucho nos 
tememos que esta segunda sea la auténtica. El propio líder del 
partido pierde su natural compostura cuando se le toca la cuerda 
tercermundista; entonces desafina que da gusto. Del segundo dea 
bordo mejor es no hablar, so pena de utilizar el «Diccionario 
secreto» del eminente académico Camilo José Cela. Los fervores 
republicanos que parecían dormidos tras los elogios a la persona 
de S.M. el Rey don Juan Carlos vuelven a florecer en anticipada 
«primavera». Las futuras estatificaciones llenan sus labios (Cajas 
de Ahorros, red de alta tensión y «algunas industrias»), y acaso el 
interés en llamar a la Universidad «servicio público» represente el 
apoyo legal para la futura estatificación de los centros privados. 
Los ataques anticlericales proliferan como hongos. Y antes de su 
actuación se injuria a la justicia militar, y la lista aún podría 
prolongarse.

ABC
LIRPERHEIDE

Dice

«Cien millones, según se dice, han sido pagados por la libertad 
de don José Lipperheide. Cantidades cinco veces superiores fueron 
abonadas para la liberación del industrial valenciano Sr. Súñer. El 
rescate del doctor Iglesias se consiguió, tras una brillante opera
ción policial; lo mismo que en Italia la libertad del general Dozier.

Dos rasgos diferenciados se advierten en estos hechos crimina
les: uno, en el que la historia concluye con el abono de un precio, 
y otro, en el que la restitución de un derecho humano capital se 
logra por la eficacia de la Policía. Otro matiz para el caso del 
militar de OTAN: su componente, diriamos, estratégico.

El marco en el que se inscriben estas operaciones terroristas es 
el propio de democracias parlamentarias, aunque ambas —la es
pañola y la italiana— se encuentran en crisis de asentamiento y 
consolidación. Se mezclan la delincuencia con pretexto ideológico 
y una presión estratégica que tiene también lo ideológico como 
pretexto. Las líneas terroristas se superponen, aparte de cruzarse. 
Estamos, en fin, ante una maraña que ningún Estado podrá desen
redar por sí mismo. Lipperheide es sólo una anécdota mercantil
mente resuelta.

Compro ORO y Plata Máximo 
precio

Todo tipo de objetos. ABSOLUTA RESERVA 
Valoración gratuita

Fernández Ladreda, 12, 2.° Teléfono 41 40 00

Agradezco al Equipo «Gar
cía Ruiz de Castro» que haya in
tentado responder a mis ar
tículos publicados en este pe
riódico los días 21, 22 y 23 de 
enero. Su escrito es la típica 
reacción de quien es pillado 
in fraganti, se pone nervioso 
y pierde los papeles —en rea
lidad, nunca el Equipo los tu
vo—. Su soflama es el mejor 
testimonio de la endeblez del 
artificio seudohistórico que ha 
montado. Muchas gracias pues.

El Equipo confunde verdades 
molestas con insultos y exa
bruptos. Lo que afirmo en mis 
artículos sobre la historia de 
Segovia se funda en hechos que 
conocemos por documentos au
ténticos —cito los documen
tos—. Son, por tanto, verdades 
históricas. Verdades mortifi
cantes, verdades duras para el 
Equipo, me hago cargo.

Cuando la realidad da a uno 
la razón —y la verdad no es 
más que la adecuación del pen
samiento a los hechos reales—, 
no precisa recurrir al alegato 
torpe de que hace gala el Equipo 
y que propone como ejemplo 
de «modales civilizados».

El Equipo, ciego a la eviden
cia, recurre a inventarse inten
cionalidad política —la centra
lista, por cierto— a mis ar
tículos. Supone que descubrien
do las motivaciones de una de
nuncia debilita la realidad del 
hecho denunciado. La estra
tagema no puede ser más bur
da. De sobra sabemos los his
toriadores que nuestros escri
tos son instrumentalizados por 
los políticos de uno y otro signo.. 
Pero ello no prueba que nues
tras obras tengan intencionali
dad política y, sobre todo, no 
tiene nada que ver con la so
lidez científica de las mismas.

Para concluir esta introduc
ción deseo poner de manifiesto 
que no es la primera vez que de
nuncio públicamente la mani
pulación y falseamiento de la 
historia de Segovia. En «Tierra» 
— periódico quincenal de la pro
vincia de Segovia, número 20, 
1-15 de enero de 1980— publi
qué un largo articulo, que no 
fue contestado, titulado «Fren
te a los mitos del populismo, 
la realidad de los documentos: 
el elemento feudal en la consti
tución histórica de Segovia». En 
él señalaba la falsedad de la ver
sión de la historia de Segovia 
—y de Castilla— que se inventó 
el ingeniero industrial Luis Ca
rretero y Nieva, y que hoy pro
palan los miembros más signi
ficados de la asociación polí
tico-folklórica denominada Co
munidad Castellana, asociación 
ésta que con más propiedad 
debe denominarse Comunidad 
Anticastellana puesto que pre
tende acentuar la pulverización 
de Castilla —que ya ha perdido 
la Rioja y Cantabria— insti
gando la secesión de Segovia. 
No se me oculta que entre 
los miembros de Comunidad 
Castellana hay personas que 
creen que perteneciendo a la 
asociación sirven a Segovia,

pero es preciso decirles que es
tán siendo engañados por sus 
dirigentes. Lo que les cuentan 
del pasado de Segovia no fue 
exactamente asi. La fábula, la 
leyenda es siempre más bella y 
atractiva que la historia.

Si ahora he vuelto a romper el 
silencio es porque, como profe
sional de la historia y como se- 
goviano, considero un deber 
reiterar la denuncia pública en 
estos momentos decisivos en 
que esa versión manipulada 
y falseada es utilizada para obli
gar a los segovianos a caminar 
por la senda de la autonomía 
uniprovincial que la actual Di
putación Provincial apadrina.

* * *

¿Qué hay en la soflama 
del Equipo que merezca la pena 
ser comentado?

Dejando a un lado los impro
perios que el Equipo me lanza 
—precio que pago gustoso con 
tal de que mis artículos hayan 
ayudado a alguno de los lecto
res a ser más crítico respecto 
a lo que se escribe y dice 
sobre la historia de Segovia y 
de Castilla—, voy a centrarme 
en una serie de puntos del cona
to de respuesta del Equipo: 
a los dos primeros yo los cali
ficaría como silencios culpables, 
y a los otros como afirmaciones 
incorrectas y argumentos in
fundados.

A.—El Equipo no tiene 
nada que objetar, al parecer, 
a los puntos dos, tres y cuatro de 
mi artículos.

Dado que el Equipo no se 
atreve ni a mencionar los puntos 
aludidos, hemos de deducir 
que no dispone de argumentos 
para desmentirlos y que, por 
tanto, acepta su contenido. 
Esto es, el Equipo reconoce: 
primero, que «las Comunidades 
de Villa y Tierra no son institu
ciones exclusivas de la Extre
madura castellana, las hubo 
también en León»; segundo, 
que «la propiedad colectiva es 
más importante en el territorio 
leonés que en el castellano»; 
y tercero, que «la provincia de 
Segovia no era la más rica de 
España a fines del siglo XVIII».

Estas tesis menoscaban se
riamente los fundamentos de 
la argumentación central del Es
tudio del Equipo. Este no tiene 
más remedio que reconocer que 
las similitudes históricas en
tre territorios de León y terri
torios de Castilla son mayores 
que las que había imaginado.

2. —La embarazosa cuestión 
de la autoría personal del Es
tudio del Equipo.

En el primero de mis ar
tículos afirmaba que se ig
noraba el nombre de los «es
pecialistas» a los que la actual 
Diputación Provincial había 
encargado el informe histó
rico para promover la autono
mía uniprovincial, puesto que

dichos «especialistas» se en
mascaraban bajo el seudó
nimo Equipo «García Ruiz de 
Castro».Escribía yo a continua
ción que había aparecido en 
libro reciente —titulado «La 
entidad histórica de Segovia. 
Raíz y fundamentos de la au
tonomía», Segovia, 1981-, 
cuyo autor no sólo reproducía 
«datos y materiales» del Estudio 
del Equipo, sino el texto inte
gro al pie de la letra del citado 
Estudio.

Yo alentaba la esperanza 
—y sin duda los lectores tam
bién— de que bien el Equipo, 
bien el autor del libro hubieran 
aclarado este turbio hecho que 
cualquiera puede constatar 
cotejando el texto mecanogra
fiado del Estudio con el texto 
del libro. Ni el Equipo ni el autor 
han dicho esta boca es mía.

Esta situación es insosteni
ble. Yo pongo mi nombre y ape
llidos y creo tener el derecho a 
no polemizar con un fantasma. 
Quitémosle la sábana ya que él 
no lo hace. Una de dos: o el au
tor del libro es el Equipo «Gar
cía Ruiz de Castro», o el autor 
del libro ha cometido el delito 
intelectual de plagio. Como 
hay que hacer lo posible Por 
salvar la honorabilidad de las 
personas, es preciso optar por la 
primera alternativa: el autor 
del libro es el Equipo.

Dos hechos corroboran esta 
conclusión. El primero, que en 
el texto del Estudio del Equipo 
se hable a veces en primera per
sona del singular —pág. 23- 
«en mi opinión...» — . El segun
do, que el capítulo del Estudio 
titulado «La moderna división 
provincial» sea reproduc
ción literal —aunque no se ci a 
procedencia— de parte del ar 
tículo publicado por el auto 
del libro en 1969 en la revis 
«Estudios Segovianos».

Clarificada de esta f°r 
—la más benévola para el a 
tor del libro que como letra0 
se gana la vida pleitean 
asi como los docentes nos la 9 
namos dando clases, aunq“. 
además investigamos— la m . 
teriosa cuestié de la auto 
personal del Estudio del 
po, es la actual Diputa0^ 
Provincial la que sale 
parada del aftaire, ya Que a 
cargó el informe ^*st^ri^°er. 
una persona cuyas ideas ad 
sas al ente autonómico caste 
no-leonés eran públicas y n 
rías. La actual Diputación 
cargó el trabajo a la PerS 
idónea para que emitieraDre- 
informe a la medida de sus P
tensiones. e|

Cuando el Equipo —c0 
nuevo significado de esta v 
labra— afirma que zahie 
la Diputación, no puedo 
menos de sonreirme. Yo J 
me refiero a la Diputac1^,^ 
siempre me refiero exp' ■
mente a la actual Diputa 
Hecha esta puntualizado^ 
creo que trato con exce^VoUta- 
dulgencia a la actual D’p

(Continúa en la Pd9'
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pl en o  d el  ay u n t amien t o .

PRESENTADA LA ALTERNATIVA SOCIALISTA
Comunicado 
de los funcionarios 
del Centro

El grupo de concejales socia
listas ha dado un plazo de 10 
días a sus compañeros de UCD 
en el Ayuntamiento de Segovia 
para asumir, o presentar una al
ternativa, «pues Segovia merece 
una solución», a un programa 
de gobierno del Ayuntamiento 
que se pondrá en práctica en el 
año y medio, aproximadamen
te, que queda de mandato de 
este primer Ayuntamiento de
mocrático. El programa propug
nado por el PSOE, que quizá 
sea demasiado completo para 
cumplirlo en tan poco tiempo, 
ya que consta de ambiciosos 
proyectos para la organización 
interna y externa del municipio, 
fue presentado en el transcurso 
de un pleno que se desarrolló 
anoche en medio de una gran 
expectación, pues gran parte 
del público asistente pensaba 
que asistirían los concejales ex
pulsados de UCD, lo que traería 
consigo las medidas que había 
anunciado el alcalde.

Los momentos principales 
del debate se produjeron a la 
hora de analizar la situación del 
Ayuntamiento entre cuatro de 
los concejales de UCD que se 
declararon «oposición» al alcal
de (Sres. Fuentetaja, illana, 
Fernández-Vega y Monedero) y 
los socialistas (Sres. Trapero y 
Sastre Rivera), mientras que el 
alcalde era acusado por los pro
pios concejales de su partido en 
«oposición» de no haberse de
fendido. Por su parte el Sr. Illa
na, en una de sus intervencio
nes, se dirigió al alcalde para 
decirle que no se preocupara ni 
sintiera temor, que no hacia fal
ta la intervención de las fuerzas 
de seguridad «pues los conce
jales electos no han venido por
que son personas normales y 
no han querido dar mala ima- 
9en de Segovia y del nombre 
del Ayuntamiento».

La sesión comenzó un poco 
“descentrada» ya que en las pri
meras intervenciones salió a re
lucir el asunto de la autonomía 
de Segovia; el alcalde en dos 
ocasiones tuvo que imponer el 
S|lencio entre algún sector del 
Público.

El grupo de la Izquierda acu- 
sd a un grupo de los concejales 
de UCD de no asistir a las se
siones del Ayuntamiento y de 

urtar el debate público. Tam-
se dijo que desde hace 

meses la UCD se había roto y 
^adie había sabido dar una res
Puesta. Se hizo referencia a la 
democracia «que es claridad y 
^arificarnos», dijo el Sr. Sastre 

lvera: «¿el grupo de UCD ha 
ado alguna vez claridad alaciu- 
ad?- La confusión en la demo- 

cmcia nos lleva a pensar que 
otrás subyacen otros intereses 

a|8*int<>s». El Sr. Illana calificó 
do r Sastre como «buen vale- ■ 

r del alcalde». El portavoz so- 
a'sta, Sr. Trapero, ofreció 

la 3 mayor colaboración pero a 
u Vez un análisis crítico con 
de^ alternativa de cambio y mo- 
C|An'Zaci^n de la Admlnlstra- 

n Local. Entre los aspectos

DE GOBIERNO MUNICIPAL
El pleno se celebró sin incidentes y con asistencia 

de numerosas personas
críticos «constructivos», desta
có la falta de cumplimiento de 
acuerdos, de participación ciu
dadana con una insuficiente in
formación pública a falta de ofi
cinas de información y de se
guimiento de expedientes.

Antes de conocer la alternati
va socialista, el Sr. Fuentetaja 
indicó que el público se sentiría 
defraudado de la opción del 
PSOE y calificó su programa de 
electoralista «sacado de cual
quier programa electoral», aun
que, posteriormente, una vez 
que fuera presentado, abogó 
por un estudio profundo de éste 
afirmando incluso que había 
cosas que ya habían propuesto 
ellos en alguna ocasión y termi
nó diciendo «que le parecía 
bien».

PROGRAMA MUNICIPAL 
ALTERNATIVO

Una vez que concluyó el largo 
debate que, como se ha indica
do, no se centró mucho en la 
intención propuesta para esta 
sesión extraordinaria, el Sr. 
Trapero hizo una introducción 
general de la alternativa del pro
grama municipal. «Nuestra al
ternativa es de realizaciones y 
trata de ser lo más seria posi
ble». Anunció que no iban a 
contestar a los insultos: sí nos 
gustaría que se abriese un de
bate sobre los problemas con
cretos del Ayuntamiento». Dijo 
que la solución venía con deci
siones políticas y de gestión 
con un detallado reparto de las 
responsabilidades municipales 
que implique en responsabili
dad al mayor número posible de 
miembros del Ayuntamiento; 
necesidad de aprobación de un 
reglamento de funcionamiento 
interno y que haya un segui
miento del cumplimiento de 
acuerdos en plenos y sesiones 
de la Permanente. Añadió tam
bién que había que mejorar los 
niveles de información a la po
blación con la creación de un 
gabinete de prensa municipal, 
con la publicación de un boletín 
informativo y que se publicaran 
también las ordenanzas munici
pales, abogando asimismo por 
la conveniencia de una reforma 
administrativa, revisión de or
denanzas, formal izaclór. de in
ventarlo municipal y aumento 
de presupuestos en las áreas de 
cultura y asistencia social.

GOBERNACION

Para este área, el Sr. Gonzá
lez Herrero hizo referencia a un 
estudio redactado por él cuan
do fue presidente de la comi
sión sobre reorganización ad
ministrativa. Habló de sacar 
más rendimiento al ordenador y 
de la confección de unas fichas 
de todos los expedientes que 
vayan entrando para, a través 
del ordenador, saber en todo 
momento en qué departamento 
se encuentran o cuál es el es
tado de su tramitación.

HACIENDA

El Sr. Cáceres propuso, entre 
otros aspectos, exigir ai Go
bierno el cumplimiento escru
puloso del calendario de trans
ferencias corrientes de la cor
poración, el perfeccionamiento 
de los sistemas de recaudación 
propios, el incremento de los 
presupuestos municipales de 
ingresos en no menos de un 
50% y una política de finan
ciación externa expansiva.

En Patrimonio, dijo que se 
deben publicar los trabajos que 
se han llevado a cabo durante 
estos dos últimos años, enca
minados a la formación del In
ventario municipal y que se de
ben reinvertir los casi seis mi
llones de pesetas obtenidos por 
venta de sobrante de vía pública 
en la adquisición de suelo urba
no que permita, en cierta medi
da, aminorar los efectos de la 
especulación urbana.

POLITICA SOCIAL

El Sr. Sastre Rivera manifes
tó que había que llevar una po
lítica fiscal que permitiera una 
justicia distributiva en servicios 
para el ciudadano. Entre otros 
aspectos habló de las siguien
tes necesidades: Elaboración 
de un plan de salud; control y 
vigilancia de los alimentos con 
inspecciones periódicas de mer
cados; creación de oficina de 
información al consumidor; su
presión de riegos a hortalizas 
con aguas sucias; vigilancia a 
vertidos de basuras; control de 
actividades molestas; reestruc
turación de la Casa de Socorro 
para centro municipal de salud 
y planificación familiar y crea
ción de guarderías (1 por cada 
5.000 niños) y club de ancianos 
(1 por cada 10.000).

En el aspecto educativo hizo 
referencia a la creación de la 
auténtica universidad popular y 
a la cesión de solares al Minis
terio de Educación para crea
ción de plazas escolares.

CULTURA Y DEPORTE

Este área también fue ex
puesto por el Sr. Sastre Rivera. 
En el aspecto cultural destacó 
que había que programar con 
anterioridad todas las activida
des a desarrollar por el Ayunta
miento y subvencionar a los 
movimientos ciudadanos y aso
ciaciones dotándoles de auto
nomía para organizar actos cul
turales y festejos populares. 
Habló también de los siguien
tes aspectos: programación se
ria del hermanamiento Segovia- 
Tours; continuar con las gestio
nes de compra del teatro Juan 
Bravo; seguir negociaciones 
con el MOPU para reformar el 
edificio de la Albóndiga; reali
zar un Inventario cultural muni
cipal; creación de una bibliote
ca municipal ambulante; mejo
rar y proteger la artesanía local 
y formación de adultos.

En juventud dijo que habla 
que instituir el Consejo Munici
pal de la Juventud y en deporte 

habló de la planificación de un 
programa de dotaciones e ins
talaciones necesarias como pis
tas de atletismo y una piscina 
cubierta. Afirmó que debería de 
haber un funcionamiento demo
crático en el Patronato de Insta
laciones Municipales.

POLICIA MUNICIPAL

El Sr. Peñalosa, al hablar del 
programa en el área de Policía 
Municipal, dijo que habla que 
reajustar la plantilla con la crea
ción de patrullas especializadas 
en seguridad ciudadana. Ade
más, potenciar el entrenamien
to y manejo de armas y que 
sólo los policías que las domi
nen en condiciones sean quie
nes las porten, y realización de 
cursillos de reciclaje. .

PARQUES Y JARDINES

También fue el Sr. Peñalosa 
quien explicó que el programa 
municipal en este área deberla 
basarse en un plan de conser
vación de jardines con estudio 
de podas y tratamiento fitosani- 
tario. Potenciación del consor
cio existente con ICONA, ad
quisición de terrenos para vive
ro municipal y mayor participa
ción en el Día Forestal Mundial.

URBANISMO Y OBRAS

Finalmente, el Sr. Trapero hi
zo referencia al compromiso de 
resolver el problema de abaste
cimiento de agua, el arreglo de 
la conducción desde Puente Al
ta y la construcción de un 4.° 
pozo en Madrona. También aña
dió que se deberían terminar las 
obras de los colectores de resi
duales y el ordenamiento urba
no con el Plan de Ordenación.

Entre otros aspectos, desta
có la revitalización del casco 
antiguo; negociaciones con el 
MOPU para aprovechamiento 
del polígono Nueva Segovia; 
plan especial del casco antiguo 
y cinturón verde, negociaciones 
con el Ministerio de Defensa 
para la seguridad de la pobla
ción en relación con la ubica
ción del polvorín y campo de 
tiro; creación del servicio técni
co del agua; plan de reparación 
de calles y bacheo; inversiones 
en barrios periféricos y coordi
nación entre el Ayuntamiento y 
la Comisión Provincial de Pro
tección del Patrimonio Históri- 
co-artistico.

Cerró su intervención dicien
do que pensaban eran capaces 
de ofrecer a la ciudad un pro
grama de cambio realista y eva
luado económicamente. Desta
có que el único programa que 
se habla presentado en unas 
elecciones y en un pleno era el 
de los socialistas.

El alcalde dijo que todas las 
propuestas se estudiarían una 
por una y que en ese momento 
no se podía decir el plazo exac
to para su contestación.

«En el momento oportuno 
tendrán la respuesta correspon
diente, es decir, no se va a so
meteren este pleno a votación».

Penitenciario 
de Cumplimiento

Reproducimos el comunicado 
que anunciábamos ayer en la 
pág. 16, sobre el encierro de 
funcionarios de Prisiones:

«Los funcionarios del Centro 
Penitenciario de Cumplimiento 
y Diligencia de Segovia, mani
fiestan a la opinión pública lo 
siguiente: .

La plantilla de este centro to
ma la postura de: ENCIERRO 
en apoyo de la tabla reivindica- 
tiva; comprometiéndose a no 
afectar e influir en el normal 
funcionamiento de los servicios 
de la vida cotidiana del estable
cimiento. Dicha tabla reivindi- 
cativa se resume en los siguien
tes puntos:

1.® Reiteran la petición de 
aumento lineal en los comple
mentos salariales, nocturnidad 
y festividad, el derecho a la de
dicación exclusiva, y la implan
tación a una jornada laboral con 
el reconocimiento al descanso 
semanal.

2.° Manifestamos nuestra re
pulsa ante la total inexactitud 
de las declaraciones formula
das por el director general el 
día 8 del presente mes, a los 
medios informativos.

Conferencias 
psico-pedagógicas 
en el C. N.
«Domingo de Soto»

La Asociación de Padres de 
alumnos y el Claustro de Profe
sores del Colegio Nacional «Do
mingo de Soto» han organizado 
unas conferencias psico-peda
gógicas para los próximos días 
12, 19 y 26 de febrero, que ten
drán lugar a partir de las 7,30 de 
la tarde en el salón de actos del 
mencionado colegio.

La conferencia de mañana, 
«Influencia de la familia en el 
rendimiento escolar», será pro
nunciada por don Dionisio Ro
dríguez Jorrín, pedagogo, el día 
19, sobre «Naturaleza y vida 
•hablará doña Concepción Do
mínguez, ingeniero agrónomo, y 
el día 26 sobre «La drogadicción 
juvenil» lo hará don Jesús de 
Blas, psicólogo.

HORMIGON

SANTA 
L&l TERESA

La Lastrilla. Telf. 412680
D.C.l. C-40/4097

CAMBIO DE 
TITULARIDAD

D. Tomás Diez Rodrí
guez, propietario del Hotel 
«La Trucha», de Riaza, co
munica a sus clientes y 
público en general que va 
a cesar en la dirección y 
explotación del mismo, ha
ciéndose cargo D. José- 
Antonio Montejo Velasco.

M.C.D. 2022
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PARA MAÑANA

Viernes 12 de febrero

Van 43 días; faltan 322.
Sol: De8,12a 18,45.

Santos: Eulalia, Modesto, 
Cándido y Damián.

«Siempre la última gota hace 
desbordar el vaso.» (T. Fuller).

Premiado ayer: Núm. 607.

Herrero Albiñana, Plaza Ra
miro Ledesma, 1.

En Segovia

En la tarde de ayer

Presión: 680,0m/m.
Viento del NE.
Temperatura máxima: 13,2.

En la mañana de hoy

Presión: 680,3 m/m.
Viento del NE.
Temperatura mínima: 3,4.
Temperatura a las diez: 3,6.

En España

Cruza la Península un frente 
que originará débiles precipita
ciones.

Pronóstico para mañana, se
gún el Centro de Análisis y Pre
dicción del Instituto Meteo
rológico: nuboso con algunas 
precipitaciones débiles por Gali
cia. *

En el interior, nubosidad de 
evolución diurna. Baleares, Ca
taluña y Levante, nubosidad con 
riesgo de débiles precipitacio
nes. Al norte de la islas Cana
rias, nubosidad. Cielos casi des
pejados en las demás regiones 
peninsulares y temperaturas es
tacionarias.

AGENDA
OBRA CULTURAL DELA 

CAJA DE AHORROS

Torreón de Lozoya

Joan Miró, obra gráfica ori
ginal.

Horario:
Laborables, de 7 a 9,30.
Festivos, de 12 a 2 y de 7,30 a

9,30. .

EN LA CASA DEL SIGLO XV

Arturo Martínez, pinturas.

CASINO DE LA UNION

Oleos de Manuel Gómez 
Santos. Hasta el día 18.

EXPOSICION 
RESTROSPECTIVA DE 
FRANCISCO LORENZO 

TARDON

Dentro de las nuevas ¡deas 
que la Caja de Ahorros y Monte 
de Piedad, a través de su sec
ción correspondiente, tiene de 
cara al futuro de sus salas de 
exposiciones en el Torreón de 
Lozoya, figura la de incluir ex
posiciones retrospectivas de ar
tistas relevantes. Y se inicia 
este propósito, loable de todo 
punto por cuantode pedagógico e 
informativo contiene para el vi
sitante, con la obra de uno de los 
más destacados pintores sego- 
vianos actuales: Francisco Lo
renzo Tardón, cuya pintura está 
reconocida en el plano nacional 
como una de las más sólidas del 
momento.

Esta exposición retrospectiva 
de la pintura, el dibujo y el gra-

--------------- C IN E SI________
CERVANTES:

7,30 y 10,30. Mayores 18 
LOS LIANTES 

F. Esteso, A. Pajares y A. Vega 
LAS SIRENAS:
7,30 y 10,30. Estreno. 16 años 

EL NINO DE SU MAMÁ 
Juan Ribó y Victoria Vera

VICTORIA .
7,30 y 10,30. Mayores 18 

LOS PECADOS INCONFESABLES
DE UNA SEÑORA BIEN
Erótica, atrevida, brutal

SOCIEDAD FILARMONICA 
DE SEGOVIA
ANUNCIO

Se comunica a los socios de la Sociedad Filarmó
nica de Segovia que el domingo 14 de febrero a las 
11 h. 30 m. en primera convocatoria o a las 12 h. en 
segunda y última, tendrá lugar la Junta General Ordi
naria Anual, en el salón de cultura de San Quirce, Uni-
versidad 
día:

1.°

Popular, con arreglo al siguiente orden del

2.°
3.°
4.°
5.°

Lectura del Acta de la sesión anterior y apro
bación si ha lugar.
Estado de fondos.
Memoria de actividades durante 1981.
Renovación de cargos.
Ruegos y preguntas.

EL SECRETARIO.
Fdo.: Antonio de Mateo Remacha

mez y Hernández, de 81 años; 
Pedro García y Nieto, de 72; 
Florentino Martín y Castro, de 
83; Juan Ramón Calvo y San 
Antolín, de 72;' Agustín Cuenca 
y Muñoz, de 81 años1. tve

bado de Francisco Lorenzo 
Tardón será inaugurada maña
na, día 12, y permanecerá abier
ta hasta el día 7 de marzo.

Con esta ocasión, la Caja de 
Ahorros ha editado una publica
ción de 56 páginas, con texto 
de Juan Manuel Santamaría so
bre la obra del pintor y su evolu
ción a través de los años, hasta 
llegar a la especial idiosincrasia 
de que Lorenzo Tardón hace 
gala en el presente. La publica
ción lleva una amplia colección 
de fotografías en blanco y negro 
y a todo color que constituye 
una buena muestra representa
tiva de la trayectoria del pintor.

Horarios para visita de mu
seos en la capital:

Museo Provincial de Bellas 
Artes: 10,30 a 13,30 y de 16 a 
19 (lunes, cerrado).

Museo de la catedral: 9 a 
12,45 y de 15 a 18 (los domin
gos, horario continuado de 9 a 
18).

La Biblioteca Pública del Es
tado, situada en la llamada 
«Cárcel vieja», tiene el si
guiente horario: 10,30 a 13,30 
y de 17,30 a 20,30 (no se abre los 
sábados por la tarde ni los do
mingos).

7 nacimientos y
5 defunciones

Se han hecho las siguientes 
inscripciones:

Nacimientos: José Antonio 
Herrero y Benito, hijo de Fran
cisco y de María Lourdes; Ru
bén Rivilla y Aparicio, de Ri
cardo y de Fuencisla; Rubén 
Muñoz y Rulz, de Juan y de An
drea; Mónica Miriam Balles
teros y García, de Jesús y de 
María Pilar; Pablo Garcia-Loy. 
gorrl y Caries, de José y de 
Eva; Alberto Plaza y Vague, 
de José Luis y de María Fuen
cisla; David Alonso y Rincón, 
de Juan Antonio y de María 
Carmen.

Defunciones: Antonino Gó-

CLUB

BODAS 
BANQUETES

Aparcamiento propio 
para 400 vehículos

Ctra. de La Granja, Km
Teléfono 42 00 59

3

JAULAS 
Y ACCESORIOS 
PARA CONEJOS 

— Directamente de fábrica. 
— Varios modelos.
Exposición y venta en.
«EL RANCHO». Torrecaballeros 

CN-110. Teléfono 48

CORTES DE AGUA EN 
LA ZONA DE JOSE ZORRILLA

Excmo. Ayuntamiento de Se
govia.—Con motivo de las obras 
de pavimentación de la calle 
de José Zorrilla, y concretamen
te en el tramo comprendido en
tre la calle del Roble y calle de 
Perucho se darán cortes de 
agua, cuando sea preciso hacer 
las reparaciones de las averías 
que se produzcan con motivo de 
estas obras.

Lo que se comunica a los veci
nos de esa zona, a fin de que 
tengan conocimiento de los cor
tes de suministro que puedan 
producirse.

Segovia, 9 de febrero de 1982. 
EL ALCALDE. Firmado, Jc-sé 
Antonio López Arranz.

INGRESO EN RESIDENCIAS 
PARA LA TERCERA EDAD

Instituto Nacional de Servi
cios Sociales. Segovia.—Encon
trándose en fase muy avanzada 
las obras y equiparamiento de 
nuevas residencias de la tercera 
edad en Mérida (válidos), 
Palma de Mallorca (mixta), 
Cáceres (asistida), Oleiros-Co- 
ruña (asistida), Linares (mixta), 
Logroño (válidos), Telde-Gran 
Canaria (mixta), Dos Hermanas- 
Sevilla (asistida), Carlet-Valen- 
cia (mixta) y Lejona - Vizcaya 
(asistida), se pone en conoci
miento de todos los pensionistas 
a quienes pueda interesar por 
si, de acuerdo con la normativa 
vigente, desean presentar solici
tud para ingreso en las mismas.

Cualquier información al res
pecto puede recibirse en las de
pendencias de esta Dirección 
Provincial, sitas en paseo Conde 
Sepúlveda, 1. Teléfono 427861.

Colaboración
(Viene de la pág. 2)

ción. Está jugando de la mane
ra más irresponsable con el
destino de los segovianos.
No hay más que ver el último 
despropósito perpetrado —Ple
no del 20 de enero—: la Dipu
tación pretende imponer al 
pueblo de la muy ilustre villa 
de Cuéllar, pueblo valiente 
donde los haya, la decisión de 
adherirse a la autonomía uni- 
provincial, siendo asi que los 
cuellaranos han expresado de la 
forma más inequívoca y más ro
tunda su decisión de adherirse 
a la Comunidad Autónoma de 
Castilla y León.

Entra dentro de lo posible 
que Valladolid intente imponer
nos su voluntad a los segovia
nos, si Segovia se adhiere 
al ente autonómico castella
no-leonés. Es posible. Pero lo 
que ya es obvio es que la ac
tual Diputación de Segovia 
intenta imponer su voluntad a 
los mismos segovianos. El auto
ritarismo y el centralismo los 
tenemos en casa. Y los sufrire
mos por mucho tiempo si triun
fa la opción autonómica uni- 
provincialista que la actual Di
putación promueve, la casta 
caciquil de siempre alienta y Co
munidad Castellana estimula.

PARA HOY

PRIMERA CADENA

15,00, Telediario.
15,35, En tiempo de sobre

mesa.
16,05, Nosotros los acusados.
17,00, Despedida y cierre.
18,15, Carta de ajuste.
18,30, Apertura, presentación y 

avance informativo.
18,35, La cometa blanca.
19,00, El libro gordo de Petete.
19,02, Dabadabada.
20,00, Arte de vivir.
21,00, Telediario.
21,35, Esta noche.
22,35, HartyHart.
23,35, Ultimas noticias.
23,50, Despedida y cierre.

SEGUNDA CADENA

19,30, Carta de ajuste.
19,43, Apertura y presentación
19,45, Redacción abierta.
20,00, Dentro del laberinto.
20,30, Zarabanda.
21,30, Redacción abierta.
21,35, Cine club.
23,45, Despedida y cierre.

PARA MAÑANA

PRIMERA CADENA

13,45, Carta de ajuste.
13,58, Apertura y presentación.
14,00, Programa regional si

multáneo.
15,00, Telediario.
15,35, En tiempo de sobre 

mesa.
16,05, Otras cosas.
17,40, Un mundo feliz.
18,10, Nosotros.
19,00, Avance informativo.
19,03, Voces sin voz.
20,00, Musical.
20,30, Más vale prevenir.
21,00, Telediario.
21,35, Teatro.
23,35, En este país.
00,30, Ultimas noticias.
00,45, Despedida y cierre.

7,00 Informativo.
7,03 Cosas de Segovia (avan

ce).
7,30 Matinal Cadena SER.
8,30 Cosas de Segovia.
9,00 Las mañanas de la SER.
9,15 Cosas de Segovia.

10,00 Las mañanas de la SER
IO,15 Su programa.
11,00 Las mañanas de la SER-
11,15 Su programa.
12,00 Las mañanas de la SER-
12,15 Su programa.
13,00 La mañanas de la SER-
13,15 Variante musical. '
13,30 Información local.
14,00 Musical.
14,30 Informativo de las dos y 

media.
15,00 Segovia a las tres.
1 6,00 Informativo.
1 6,03 La gran mentira.
17,00 Informativo.
17,03 Cita a las cinco.
18,00 Informativo.
18,03 Confidencias.
18,30 Música variada.
19,00 Informativo.
19,03 Ritmos ligeros.
19,30 Santo rosario.
20,00 Informativo de las ocno.
20,30 En punta.
20,45 Desfile de intérpretes.
21,45 Información local- _ 
22,00 Informativo de las diez- 
22,10 La noche es joven.
23,00 Supervenías de oro.
23,30 Hora 25.
1,30 Medianoche.
2,00 Cierre.

M.C.D. 2022
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Acciones encaminadas al vallado 
de las fincas con ganado 
lindantes con carreteras

Gabinete de Prensa del Go
bierno Civil.— Como continua
ción de las acciones que vienen 
desarrollándose por parte del 
Gobierno Civil de la provincia, 
en colaboración con las distintas 
Direcciones Provinciales de los 
Ministerios, y muy especial
mente con la Jefatura Provincial 
de Tráfico, Comandancia de la 
Guardia Civil, Cámaras Agra
rias y de más organismos inte
resados, por medio de la presen
te se hace público que por la 
Subcomisión Provincial de Trá
fico y Seguridad Vial se informó 
favorablemente una propuesta 
dirigida a los propietarios de 
fincas colindantes con carrete
ras, y en especial a la gerencia 

• del Patrimonio Nacional, en so
licitud razonada para que pue
dan vallarse las mencionadas 
fincas en orden a evitar las inva-

Puntualizaciones 
del Gobierno Civil 
sobre revisión 

de vehículos

Gabinete de Prensa del Go
bierno Civil.— Como continua
ción a la nota facilitada en su día 
por este Gobierno Civil, y en la 
que se recogían los distintos 
asuntos tratados por la Comi
sión Provincial de Gobierno en 
la última de sus sesiones cele
bradas, por medio de la presen
te, y para conocimiento de cuan
tos se encuentran interesados 
en este asunto, se quieren hacer 
ias siguientes precisiones:

a) Que como fruto de las di
versas gestiones efectuadas so
bre revisión de vehículos por el 
Gobierno Civil, la Dirección Pro
vincial de Industria y Energía y 
'as entidades afectadas, sobre 
todo a través de la Federación 
Empresarial Segoviana, en rela
ción con las denominadas «Ins
pecciones Técnicas de Vehicu- 
los», se han conseguido algunos 
resultados positivos.

8 ) Que entre éstos, cabe des
tacar el hecho de que en el B.O. 
E. de 11 de enero se publicara la 
modificación de la legislación 
vigente hasta dicha fecha sobre 
reconocimiento de vehículos, 
donde se especifica que, con ca
rácter provisional, pueden con
siderarse entidades colaborado
ras de la Administración en esta 
materia ciertos talleres de repa
ración de vehículos por lo • que 
s°n equiparados a los servicios

6 l-T.V. oficiales de las esta- 
C|ones de reconocimiento.

G) Que en orden posterior, 
Pendiente de publicación de la

'a Dirección Provincial del 
misterio de Industria y la Aso- 

'ación de Transportistas tienen 
u°nocim¡ento, se desarrollan los 
^¿‘■sltos para la declaración de 
-i 08 talleres como entidades 
0 aboradoras, con lo que el 
roblema planteado en esta 

¿¡rovincia por carecer de esta- 
n de reconocimiento podría 

^uedar fácilmente resuelto en 
la^6 plazo’ contando con la co

oración del taller o talleres 
6 cufnpian con |as condiciones 

*ra^ldas y soliciten ser conside- 
°s como entidad colaborado- 

siones de las calzadas por ani
males, y ello en evitación de ac
cidentes y daños, que no por 
lamentables, vienen dejándose 
de producir.

La Comisión Provincial de 
Gobierno acordó elevar a la ge
rencia del Patrimonio Nacional 
e! conjunto de actuaciones lle
vadas a cabo por los órganos de 
la Administración Civil en el 
mencionado asunto, habiéndo
se dirigido al gobernador civil el 
Excmo. Sr. consejero-delegado- 
gerente del mencionado patri
monio, haciendo patente su in
terés por la problemática, que 
plantea la invasión de la calzada 
por animales, indicando, asi
mismo, que por parte del propio 
Patrimonio Nacional se abrirá la 
correspondiente información 
para estudiar el mencionado 
asunto, en cuyo momento daría 
contestación concreta a las pre
tensiones referidas al posible 
vallado de sus fincas.

Transportes

ASETRA no celebrara asamblea 
general, por el momento

La junta directiva de la Agru
pación Segoviana Empresarial 
de Transportes, ante la petición 
verbal de un determinado nú
mero de transportistas de Sego- 
via, la mayoría no integrados en 
la misma, tomó los siguientes 
acuerdos:

1 .°—Estudiados en primer lu
gar los planteamientos de la 
Federación Nacional de Asocia
ciones de Empresarios de Servir 
ció Discrecional de Mercan
cías (FENADISMER), apoyando 
la «implantación obligatoria» de 
los centros de cargas, así como 
también la filosofía, principios 
y planteamientos que inspiran 
la acción de la Asociación Na
cional de Transporte Discrecio
nal de Mercancías (A.N.D.) y 
las directrices de la Confedera
ción Nacional de Empresas de 
Transporte (CONETRANS), a la 
cual se halla federada ASETRA, 
acuerdan por unanimidad recha
zar los planteamientos de FE- 
NADISMER y hacerse solidarios 
en su totalidad a la nota publi
cada por CONETRANS, que di
ce lo siguiente:

«El pasado día 4 del presente 
mes, y ante una representación 
de los directores generales de 
Transporte de las diversas ad
ministraciones del país, se fir
mó un acuerdo entre el conjun
to de las asociaciones naciona
les que intervienen en el sector 
del transporte discrecional de 
mercancías, acuerdo que trata 
diversos puntos que afectan al 
funcionamiento de los centros 
de Información y Distribución 
de Cargas aprobados mediante 
el real decreto 2112/1981 de 19 
de octubre.

La Asociación Nacional de 
Transporte"Discrecional de Mer
cancías por Carretera, A.N.D., 
junto con la Asociación Nacio
nal CONETRANS rscientemente 
unida a ella, desea hacer saber 
a la opinión pública, al conjun
to del sector transporte y muy 
especialmente a sus asociados,

Nuevos robos
La Comisaria de Policía nos 

informa de la sustracción de un 
radio cassette del interior de un 
turismo que se encontraba es
tacionado en la vía pública. 
También nos comunica el robo 
ocurrido en el bar «Las Chicas» 
en el barrio de San Lorenzo, del 
que sustrajeron 21.000 pesetas 
en metálico, tabaco y otros 
efectos.

Pregunta socialista 
sobre la autonomía 
de Segovia w

El senador socialista por Va- 
lladolid, Juan Antonio Arévalo 
Santiago, ha formulado una 
pregunta al Gobierno en la que 
se dice si aquel está dispuesto a 
que antes del 30 de abril de 1982 
esté en vigor la ley orgánica que 
integre a Segovia en Castilla- 
León y que si no considera el 
Gobierno necesario que se cum
plan los plazos previstos para 
esa incorporación de cara a las 
previstas elecciones regionales 
en los primeros meses de 1983.

que este acuerdo busca en ex
clusiva desarrollar el citado real 
decreto pero manteniendo a ul
tranza la voluntariedad de cola
boración con estos .Centros 
AND - CONETRANS, confía en 
que un correcto funcionamiento 
de los mismos ayudará de ma
nera importante a mejorar la si
tuación del sector, al contribuir 
a un mayor cumplimiento del 
ordenamiento legal vigente en 
la actualidad (tarifas, elimina
ción del intrusismo, peso máxi
mo, etc...), pero desea expresar 
que bajo ninguna circunstancia 
admitirá coacciones ni violen
cias que trate de monopolizar 
en los mismos el conjunto de la 
actividad del transporte.

En este sentido hace una lla
mada a las autoridades, para 
exigir la protección de los dere
chos que la legislación vigente 
concede a los transportistas, 
expresando al mismo tiempo su 
más enérgica condena ante 
cualquier vulneración de los 
mismos.

Por último AND-CONETRANS 
desea hacer saber que mantiene 
su compromiso de negociación 
con el resto de las asociaciones 
nacionales del sector sobre to
dos aquellos puntos que contri
buyan a un auténtico sanea
miento del transporte al enten
der que sólo las soluciones na
cidas de la colaboración de di
chas asociaciones tendrá una 
auténtica y real implantación en 
esta actividad, negociación 
que, siguiendo el criterio de la 
Dirección General de Transpor
tes Terrestres, continúa a partir 
del lunes día 8 del presente 
mes».

2 .° — En consecuencia y en 
relación a la propuesta de los 
antes mencionados transportis
tas, la junta directiva de ASE
TRA, no considera oportuno ce
lebrar ninguna asamblea gene
ral, por ahora, y se atiene a la 
normativa vigente en materia de 
transportes que defiende la li
bertad de mercado.

Enseñanza

Comunicados de sindicatos 
sobre el problema de las 
contribuciones especiales

DE FETE-UGT
El sindicato de maestros de 

FETE-UGT ha enviado a nues
tra Redacción un comunicado en 
el que manifiesta mantener su 
convocatoria de huelga por esti
mar que el acuerdo firmado el 
día 9 entre el Ministerio de Edu
cación y algunos sindicatos y 
asociaciones no satisface las de
mandas de los maestros. Para 
el mencionado sindicato la vía 
más adecuada para terminar con 
las discriminaciones de la EGB 
es la aplicación de los comple
mentos de destino en las mis
mas condiciones que se aplican 
en las Enseñanzas Medias. El 
Ministerio de Educación —si
gue diciendo el comunicado — 
se niega a reconocer el nivel 14 
a los tutores aunque al parecer, 
estaría dispuesto a repartir en
tre los maestros el dinero que 
supone este nivel. FETE-UGT 
sigue manteniendo la huelga 
para solicitar del Ministerio, 
simplemente, el mismo trato 
que han tenido en las retribu
ciones complementarias los pro
fesores de E. Media».

DEUCSTE
Por su parte, el Sindicato de 

Trabajadores de la Enseñanza 
de Segovia (UCSTE) nos envía 
otro comunicado en el que, en
tre otras cosas, explica los 
acuerdos firmados el pasado día 
9 entre el MEO y CC.OO., 
FESPE, ANPE y UCSTE. Re
firiéndose a uno de dichos 
acuerdos dice textualmente:

—«Reparto igualitario entre 
el cien por cien del profesorado 
de la cantidad global asignada 
por aumentos de complementos. 
Dicha cantidad, que en un prin
cipio fue establecida por el MEC 
en 24 mil millones de pesetas 
para todo el profesorado no uni
versitario (EGB, INB, FP), al 
final de las negociaciones, se 
consiguió ascendiera a 27.500 
millones destinados exclusiva
mente para la EGB. Como con
secuencia de esto, en el presen
te curso cada maestro cobrará 
como mínimo 2.600 pesetas 
mensuales, cantidad que puede 
verse incrementada una vez que 
se concreten los cálculos. La 
subida final, al término de los 
tres años en que se aplicará este

CONFERENCIA SOBRE PRENSA 
A LAS AMAS DE CASA

(Foto Antonio)

Dentro del ciclo de conferen
cias que ha organizado para sus 
afiliadas la Asociación de Amas 
de Casa y Consumidores «María 
del Salto», en la sala de ac
tos de la Dirección Provincial 
de Cultura, habló el director de 
EL ADELANTADO DE SEGOVIA 
Pablo Martín Cantalejo. En su 
disertación sobre «La Prensa, 
hoy» expuso la panorámica ge

incremento de las retribuciones 
complementarias, - supondrá 
unas 14.000 pesetas».

En el 2.° punto del comunica
do dice lo siguiente: «En cuan
to al aspecto económico hay que 
considerar que la tabla reivin- 
dicativa de la central que no ha 
firmado el acta plantea un com
plemento de destino correspon
diente al nivel 14 que serían 
10.235 pesetas. Lo firmado en 
el acta supondrá como queda di
cho unas 14.000 pesetas.»

LOS PROFESORES DEL 
C. N. «DOMINGO DE SOTO»

CONTINUAN EL 
«PARO TECNICO»

Colegio Nacional Mixto «Do
mingo de Soto».— El Claustro 
de Profesores del Colegio Na
cional Mixto «Domingo de Soto» 
de Segovia acuerda en el día de 
hoy 11 de febrero continuar en 
«paro técnico» como consecuen
cia de la actitud del Ministerio 
de Educación en relación al 
Complemento de destino de los 
profesores de E.G.B.

Este claustro acuerda solicitar 
el reconocimiento del nivel 14 
para todos los profesores-tuto
res de la Enseñanza General Bá
sica y su integración de pleno 
derecho en la Función Pública.

PARO DE LOS PROFESORES 
DEL COLEGIO

«VILLALPANDO» Y 
ESCUELAS DEL 

PUENTE DE HIERRO

Los profesores del Colegio 
Público Villalpando y escuelas 
de Puente de Hierro, reunidos 
en Asamblea hemos decidido 
iniciar un paro académico sin 
alumnos en la mañana de hoy 
día once de febrero en apoyo de 
nuestras reivindicaciones, por lo 
que pedimos disculpas a padres 
y alumnos por las naturales mo
lestias.

Simultáneamente hemos diri
gido un telegrama al Excmo. Sr. 
ministro de Educación y Ciencia 
expresando nuestra disconfor
midad ante los acuerdos toma
dos por el Ministerio con ciertas 
centrales sindicales y mantene
mos la postura nivel mínimo 14 
extensible a todo el profesorado. 

neral de la información, y par
ticularmente de la prensa, ex
plicando los sistemas informa
tivos, procedencia, recepción y 
distribución de noticias y las 
peculiaridades de un periódico 
diario. Terminada la charla, se 
entabló un animado y prolonga
do coloquio en el que intervi
nieron varias de las señoras 
presentes.

M.C.D. 2022
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Campaña contra el hambre 
«Manos Unidas» 1982

Son ya muchos años los que 
el Movimiento de Mujeres de 
Acción Católica viene trabajan
do en la campaña contra el 
Hambre en el Mundo, esforzán
dose en mentalizar a todos para 
que tomen conciencia de este 
tremendo azote de la humani
dad.

Esta misión es de gran tras
cendencia. ¿Quién nos conven
ce a dos tercios de la humani
dad de la injusticia de la situa
ción que disfrutamos frente al 
otro tercio que se muere literal
mente de hambre? ¿Quién ha 
inventado el término «tercer 
mundo»? ¿Son los mismos que 
hablan continuamente de «des
arrollo», «subir el nivel de vida», 
«calidad de vida»...? ¿Los que 
gastan «sus» recursos en arma
mento y en ayudar a los gobier
nos de ese tercer mundo para 
que se armen y se maten unos 
a otros? ¿Cómo se ha podido 
llegar a este horrible estado de 
cosas?

Es verdad que nunca como 
ahora se ha hablado tanto del 
tema: los medios de comunica
ción se ocupan de ello con rela
tiva frecuencia; se celebran 
cumbres de sabios para buscar 
nuevas metas para la humani
dad; son muchos los que esta
mos convencidos de que la vida 
ha de orientarse de otra forma; 
todos soñamos con una paz 
fundada en la libertad y en la 
justicia. Y sin embargo... se
guimos igual, o peor.

COMUNIDAD 
DE PROPIETARIOS 

DEL POLIGONO 
INDUSTRIAL 
«EL CERRO»
CONVOCATORIA 

DE ASAMBLEA GENERAL 
El próximo viernes, día 12, la Comunidad 

de Propietarios del Polígono Industrial «El Ce
rro» celebrará Asamblea General en los sa
lones de La Floresta a las 8,30 de la tarde, 
para tratar el siguiente orden del día:

1 .—Lectura y aprobación, si procede, del 
acta de la Asamblea anterior. -

2 .—Informe del Presidente.
3 .—Presentación del proyecto de repara

ción del Polígono.
4 .—Informe de Tesorería. '
5 .—Renovación parcial de la Junta Rec

tora.
6 .—Asistencia del Sr. Delegado de Obras 

Públicas y del Arquitecto municipal, 
para informar a la Asamblea sobre el 
proyecto de reparación del Polígono.

7 .—Ruegos y preguntas.

DADA LA IMPORTANCIA 
DE LOS TEMAS A TRATAR, 
ROGAMOS TU ASISTENCIA.

Todas estas frases se han he
cho ya tópicas, pero a pesar del 
riesgo de que todo esto es pre
dicar en el desierto, hemos de 
seguir insistiendo en la búsque
da de valores para una vida me
jor.

La campaña que Acción Ca
tólica está desarrollando duran
te este curso, bajo el lema «Ha
cer posible la esperanza» se 
centra de una manera especial 
en la evangelización desde los 
pobres, y es que si se quiere de 
verdad, sin engaños, seguir la 
huella de Cristo no hay otro 
camino que éste: hacerse po
bres, pequeños. Esto es el abe
cé del Evangelio y de todos es 
sabido, pero se hace preciso 
recordarlo constantemente. La 
primera lección nos la dio el 
Señor en Belén, después toda 
su vida fue una opción por los 
pobres. Pues es en el compartir 
con los demás como únicamen
te nos justificamos.

COMISION DIOCESANA 
DE MUJERES DEA.C.

MAÑANA, MISA DE 
LA CAMPAÑA CONTRA 

EL HAMBRE

Con motivo de la Campaña 
del Hambre, mañana viernes, 
Día del Ayuno Voluntario, ten
drá lugar en la capilla del Santí
simo Sacramento de la cate
dral, a las ocho de la tarde, la 
celebración de la sagrada euca
ristía.

(ANGELITA SACRISTAN SAN
CHEZ, corresponsal).

El entusiasmo y animación 
de las aguederas de este pueblo 
ha superado este año el hecho 
de que por falta de mujeres en 
estos últimos tiempos se iba 
perdiendo regocijo y recuerdo 
de nuestros antepasados.

En vísperas de este acontecí-

SAN RAFAEL

INAUGURADO 
EL CONSULTORIO 

MEDICO
En la tarde de ayer tuvo lu

gar en San Rafael la inaugura
ción de la ampliación, reforma y 
mejora del consultorio médico; 
ampliación y mejora que se ha
cían necesarias desde hacía 
tiempo dado el núcleo de po
blación que tiene San Rafael 
tanto estable como flotante.

A la inauguración, además de 
las autoridades locales y sanita
rias, asistió el director provin
cial de Sanidad y Consumo, Die
go Miguel Rodríguez Polo. El 
consultorio —costeado por el 
Ayuntamiento y subvencionado 
por el citado Ministerio— consta 
de una sala de espera, dos con
sultas para médico y practican
te y una amplia sala de primeros 
auxilios a la que se tiene fácil 
acceso desde la N-VI, lo cual es 
muy importante ya que esta ca
rretera atraviesa la localidad.

COMUNICADOS 
DE GRUPOS Y

PARTIDOS 
POLITICOS

DE FALANGE ESPAÑOLA 
DE LAS JON-S DE SEGOVIA

«Ante la injusta medida adop
tada en el Consejo de Ministros 
de imponer una multa de cinco 
millones de pesetas a F. E. de 
las JONS, con motivo de su par
ticipación en la conmemoración 
celebrada en la plaza de Orien
te el pasado día 22 de noviem
bre, Falange hace un llama
miento a todos los españoles 
identificados con nuestros idea
les falangistasydeun modo muy 
especial, a todos los que física o 
esplritualmente acudieron a es 
ta concentración, para que cola
boren económicamente a afron
tar el pago de la multa y permi
tirnos continuar en nuestra lu
cha por España y la Falange.

Para hacer efectivo el donati
vo que vuestra generosidad juz
gue oportuno, podéis ingresarlo 
en la cuenta corriente del Banco 
Español de Crédito en Segovia 
número 121328/271 a nombre 
de «Suscripción para Falange 
Española de las JONS», advir
tiendo que quien lo desee podrá 
hacerlo de forma anómina.»

SE NECESITA . 
CONDUCTOR 

para transporte de ganado.
Experiencia.

Teléfono 41 55 28 
(horas oficina) 

(Reí 19895)

TORREIGLESIAS

SANTA AGUEDA 1982
miento de rancias costumbres 
pueblerinas, pude enterarme 
por una de las mayordomas de 
la fiesta que nos ocupa, que 
ésta iba a resultar este año más 
movida que en otras ocasiones, 
toda vez que el número de afi
liadas superaba a las habidas 
en años precedentes.

En efecto. Los actos religio
sos y profanos se han visto col
mados de entusiasmo y alegría 
ilimitada por el público asisten
te. La esplendidez del tiempo 
contribuyó a dar realce a la fies
ta y las mujeres, henchidas de 
gozo, lucieron el típico atavio 
regional donde la pedrería y 
azabaches negros que adornan 
la vestimenta del amplio refajo 
colorado, el delantalillo de seda 
negra, adornado de finísimos 
encajes, la bordada manteleta 
que recoge la riquísima mantilla 
que cae sobre los hombros, el 
bastón de mando y la mitra 
(vulgarmente llamada montera) 
caracteriza todo el conjunto de 
admiración entre propios y ex
traños.

Nuestras aguederas están 
exentas de lucir en su vesti
menta regional la mitra y 
mantilla de encaje. Sin embar
go, ese atavío es sustituido por 
riquísimos pañuelos de manila.

Este año, el cargo de alcalde
sa mayor recayó en doña Pilar 
Gil Hernando que, con su habi
tual simpatía, lo desempeñó 
admirablemente, y de igual mo
do las mayordomas que la 
acompañaron, que fueron doña 
Alicia Gil Encinas, doña Rufina 
Martín Otero y Doña Lourdes 
Egido Domingo.

La celebración de la santa 
misa se efectuó al mediodía se
guida de procesión por el itine
rario de costumbre, no faltando 
la típica música del país inter
pretada por don Florencio Ca
brero hijo del pueblo y residen
te en Madrid con otros compa
ñeros que componen el conjun
to musical, resultando muy 

PRIMER ANIVERSARIO

EL SEÑOR

Don Domingo Higuera Gil
Falleció en Segovia el dia 12 de febrero de 1981

A los 81 años de edad
Habiendo recibido los Santos Sacramentos i 

y la bendición de Su Santidad

D. E. P.
El funeral que se oficie el sábado, dia 13, a las 

7 de la tarde, en la iglesia parroquial de San José 
Obrero, será aplicado por el eterno descanso de su 
alma.

Su desconsolada esposa doña Felicísima de 
Mercado Marugán; hijos don Juan-José, don To
más y doña Maria-Teresa Higuera de Mercado; hi- 
jps políticos doña Natividad Agejas, doña María- 
Luisa García y don Mariano Mayorga; hermanas 
doña María y doña Claudia Higuera Gil; hermanos 
políticos y demás familia,

Agradecerán la asistencia a tan piadoso acto.

agradable su acertada actua
ción.

A continuación, tuvieron un 
aperitivo y después un animado 
baile de rueda hasta la hora de 
la comida.

Después de la comida las 
aguederas tuvieron un concurso 
muy atractivo con premios al 
estilo «Lápiz y Papel» que sirvió 
de regocijo a los presentes por 
los graciosos premios entrega
dos.

De Madrid asistió un número 
considerable de matrimonios 
invitados y amigos de los seño
res que vinieron del pueblo que
dando encantados del compor
tamiento y sinceridad que los 
nativos de Torrelglesias tuvie
ron con todos los visitantes.

La tarde —hasta la hora de la 
cena— transcurrió con un ani
mado baile para todos, chicos y 
grandes, que duró hasta las 12 
de la noche.

Después de la cena siguió la 
juerga hasta la madrugada del 
domingo disfrutando todo 
cuanto se pudo, despidiéndose 
unos y otros hasta el próximo 
año. Con la esperanza de repe
tir la fiesta con la misma ale
gría.

EN EL CENTRO SEGOVIANO 
DE VALLADOLID

También el Centro Segoviano 
en Valladolid ha celebrado las 
fiestas de Santa Agueda, a la 
que asistieron como alcaldesas 
de honor la esposa del alcalde y 
de un teniente de alcalde y la 
concejala de Cultura Pilar Gar
cía Santos.

A los actos asistieron nume
rosas segovianas ataviadas con 
los trajes típicos. Al término de 
una cena la alcaldesa mayor 
M.a Jesús Rogado y las conce- 
jalas Victoria Herranz y M.a Je
sús San Miguel permitieron la 
entrada a los señores que fue
ron obsequiados con clavel y 
puro.

M.C.D. 2022
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Hace unos treinta años co
menzó a alborear el que tiempo 
después sería llamado el 
«boom» turístico de Benidorm. 
Hoy, la ciudad alicantina es un 
emporio turístico famoso en el 
mundo. Y con sobrados motivos. 
Benidorm es un «estallido» de 
atracción, de goce estético, de 
motivaciones meteorológicas, 
de diversión, de descanso, de 
ajetreo callejero, de comercio 
cosmopolita...

Benidorm, en la época estival, 
es uno de los lugares privilegia
dos para el veraneo de españo
les y extranjeros. De ahí que sea 
un auténtico centro interna
cional en el que se hablan mu
chos idiomas, se piensa de mu
chas maneras, se actúa de dife
rentes formas, pero siempre al 
amparo de las cualidades que 
ofrece el enorme complejo turís
tico para que el visitante nunca 
pueda olvidar las jornadas pa
sadas en él. Y Benidorm, en el 
invierno, sigue siendo un reflejo 
del Benidorm estival, aunque 
con características muy opues
tas, por cuanto la población la 
constituyen, en una gran mayo
ría, personas de la llamada Ter
cera Edad.

Cuando se llega por vez pri
mera a Benidorm, la variedad 
urbanística asombra, casi asus
ta, y se contempla úna aparente 
anarquía en la construcción y 
distribución de edificios. Luego, 
cuando la información va lle
gando, el tema se contempla 
desde otro prisma, y la ingente 
variedad de estilos, de alturas,

Vista nocturna de la playa de Levante

6 f°rrnas, se llega a compren- 
er, e incluso se llega a degus- 
ar una especial racionalización 
n todo lo construido en las zo- 
as de playas —son dos, la de 
evante y |a de Poniente— en 

contraste vivo con ehmanteni- 
miento expreso de las caracte- 
r,sticas primitivas urbanísticas 
6n lo que podríamos llamar el 
^co antiguo del pueblo.

■NSTALACIONES
El Consejo de Turismo, del 

yuntamiento de Benidorm, 
ene desarrollando una ingente 

CQOr'.Año tras año se ha ido 
ciat801^30^0 su fuerza' su ini' 

lva, su impulso irresistible 
nied manlener e incrementar, 
g 'ante la oportuna promoción 
ad Scala nacional y mundial, la' 
Su^903 pr°Pa9anda del lugc«r. 
en i Uen ^acer> su penetración 
^an08 mercados turísticos ex- 
ro |eros —especialmente eu- 
gra6^8"-’ Su Presencia en las 
de ? 6S ferias internacionales 
cialeUriSm0, son ,actores esen' 
to dS 3 *a ^ora de recoger el fru- 
aburidSPU^s de una siembra 
bien' aníe’ b'en encaminada, 

^Pensada y mejor realizada. 
c¡ón"r° toda esla labor de capta- 
dorm86 Vendr¡a abajo si Beni- 
corrie 00 ofreciera instalaciones, 

rc|o, diversiones, etc, ade

Benidorm, en invierno, 
capital de la Tercera Edad

Panorámica de la playa de Poniente.

cuados. Y los puede ofrecer con 
orgullo. La población estable, 
que es de unos 30.000 habitan
tes, siempre se ve rebasada en 
número por cuanto en el verano 
pueden pasar de 250,000 las 
personas residentes y en in
vierno, llegan, e incluso a veces 
pasan, a los 70.000. Con la dife
rencia de que en estos meses in
vernales, la afluencia que se 

registra la protagonizan hom
bres y mujeres de la tercera 
edad, mientras que en el resto 
de los meses, y sobre todo los 
veraniegos, abundan los de me
diana y joven edad. De ahí que 
la promoción que Benidorm rea
liza con un gran sentido de la 
publicidad, sea un completo 
acierto.

Cerca de 150 hoteles de todas 
las categorías, con excelentes 
instalaciones, hay en Benidorm. 
De todos los gustos, para todos 
los gustos y para todos los pre
supuestos. También abundan 
los apartamentos, que propor
cionan otro tipo de estancia.

La red de restaurantes, bares, 
mesones y cafés abarca tqda la 
gran área urbana, contando 
también con cines y con nume
rosas discotecas, algunas de 
ellas de categoría fuera de lo 
común (como ejemplo, la fabu
losa Star Light, junto a otras 
también sobresalientes, Sunset, 
Pachán.) El comercio constituye 
una auténtica atracción, en pre
sentación, variedad, contenido, 
calidad... Incluso en la época 
invernal, la mayor parte de los 
establecimientos permanecen 
abiertos. No faltan grandes 
mercados, y asimismo un pinto
resco y muy popular mercadillo, 

que se instala los miércoles, que 
espera el momento, cercano, de 
ser trasladado de ubicación para 
poder albergar 700 puestos más.

LAS PLA Y AS Y EL CLIMA
Benidorm tiene dos atractivos 

fundamentales, las playas y el 
clima. En esta época, la tempe
ratura es deliciosa a todas las 
horas del día, con muy contadí- 

simas excepciones. El sol luce 
en la mayor parte de las jorna
das, y aunque el agua del mar 
tiene una temperatura no muy 
apetitosa aún a estas alturas, 
nunca faltan bañistas decididos 
que disfrutan de la natación en 
las serenas aguas, casi carentes 
de oleaje, de las playas de Le
vante y Poniente. Una arena fi ■ 
na, que se limpia a diario duran
te todo el año, invita a tomar 
baños de sol, cuestión que en 
estos meses priva, naturalmen
te, sobre el baño; y especial
mente porque, como decíamos, 
Benidorm, en el invierno, es un 
paraíso de la tercera edad.

«DOMINAN» LOS MAYORES

En efecto. La promoción turís
tica de Benidorm para el invier
no se dirige a las personas ma
yores, de la cariñosamente 
llamada tercera edad. Y ellas 
son las que «reinan», ahora, en 
el lugar, donde escasean los 
niños forasteros, e incluso los 
jóvenes; cuestión que se true
ca, como apuntábamos, en el 
verano. Pero la delicia del clima, 
la belleza del lugar, los atracti
vos de todo tipo qufe ofrece, han 
hecho que españoles y extranje
ros, amparándose en viajes or

ganizados con unas tarifas muy 
asequibles para jubilados, aflu
yan en número muy elevado 
—decíamos que hay en estos 
momentos unas 70.000 perso
nas— desde distintos puntos de 
la península y también desde di
ferentes países, muy especial
mente de Gran Bretaña, R.F. de 
Alemania, Países Bajos, Fran
cia...

Desde hora temprana, el pa
seo situado a lo largo de las pla
yas se ve animadísimo' , fre
cuentado por pensionistas de 
mayor o menor edad. Pasean, 
toman el sol en los bancos o junto 
a las palmeras, se tumban en la 
arena, hacen gimnasia matutina 
en la plaza conducidos por un 
monitor o monitora... A media 
mañana es frecuente ver nume
rosas parejas de la tercera edad 
bailando en las pistas existentes 
en buen número de cafés situa
dos a lo largo del paseo maríti
mo, en los que las orquestas in
terpretan todo género de ritmos, 
aunque prevalezcan los «de 
nuestros antepasados». Pero lo 
cierto es que los pensionistas, 
en gran número son muy aficio
nados al baile, y que tanto el 
agarrado como el baile moder
no, le practican con una gran 
soltura, puede observarse que 
los extranjeros tienen una gran 
afición y una resistencia física 
envidiable. Porque si a media 
mañana, a la vez que se toma un 
café se puede bailar, a partir de 
las cuatro de la tarde comienzan 
nuevamente las orquestas de los 
cafés a ofrecer sus programas 
de baile, y en las pistas nunca 
faltan parejas; el te de media 
tarde se digiere mejor con la 
danza, por lo visto...

Las horas del almuerzo y de la 
cena son tempranas, en conso
nancia con las costumbres im
puestas en estos lugares turísti

Ciudad Patricia: Salón del edificio común.

cos de fama internacional y, en 
esta época, también por el tipo 
de personas residentes. Pero, 
aunque la retirada para la cena 
sea sobre las ocho de la tarde, 
por lo general, después, la ani
mación se reanuda en locales 
cerrados, y en la mayoría de los 
hoteles hay bailes todas las no
ches, muchas de ellas con algún 
«show» especial.

El dicho allí frecuente de que 
«Benidorm en invierno es la ca
pital de la tercera edad» es una 
frase prácticamente imposible 
de contradecir.

CIUDAD PA TRICIA
Naturalmente, se dispone de 

todo tipo de asistencia para per
sonas de la tercera edad, pues 
Benidorm, que para el verano se 
prepara de forma especial, tam
bién lo hace para el invierno, de 
cara a la singularidad de las per
sonas que en esta temporada 
acuden.

Pensando en ellas, Benidorm 
cuenta con determinadas insta
laciones, entre las que cabe des
tacar la llamada Ciudad Patri
cia, una ciudad construida para 
la tercera edad, en medio del 
campo, en un bello y plácido pa
raje rodeado de pinos, a corta 
distancia de la playa con la que 
se unirá en fecha breve median
te un servicio frecuente de auto
buses.

El edificio central de Ciudad 
Patricia, ya en funcionamiento, 
ocupa una superficie de 5.500 
metros cuadrados, con salones 
de estar, sala de actos, salas de 
juego y lectura... biblioteca, sa
la de música y audiovisuales... 
dotadas todas de confortables 
instalaciones y un lujoso mobi
liario; el restaurante puede ser 
utilizado también por los resi
dentes, para los que asimismo 
se tienen previstos consultorio 
médico, centro geriátrico de re
cuperación, sauna, servicio per
manente de enfermeras, pro
gramas de animación socio-cul
tural (conferencias, seminarios, 
bricolage, modelado, pintura y 
dibujo, cerámica, etc.. como asi
mismo una Universidad para la 
tercera edad), sin olvidar las ac
tividades deportivas, juegos, 
excursiones y fiestas.

Cada matrimonio, a partir de 
los 65 años, podrá disponer de 
un apartamento individual, me
diante una cómoda fórmula eco
nómica, que podrá amueblar a 
su gusto, o bien por encargo a 
los promotores; de todas for
mas, la cocina se ofrece monta
da por completo; constan de te
rraza, amplio comedor-estar, 
cocina, servicios y dos dormito
rios, pues se permite la estancia 
—limitada a determinado nú
mero de meses— de los hijos. 
Son ya numerosos los aparta
mentos comprometidos, por lo 
que en muy coi i., plazo de tiem
po, Ciudad Patricia puede ser la 
auténtica ciudad de la tercera 
edad, como pregona el «slo
gan».

M. OLEZA

M.C.D. 2022
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Conferencia de Madrid

Suiza pide el aplazamiento de la 
CSCE desde el próximo viernes

Madrid.— Suiza por boca de 
su ministerio de Asuntos Exte
riores, Fierre Aubert, ha solici
tado hoy en Madrid el aplaza
miento de la Conferencia sobre 
Seguridad y Cooperación en Eu
ropa (CSCE) a partir del próxi
mo viernes, día 12.

Aubert dijo que, en virtud de 
la situación que vive Polonia y 
de la crisis en las relaciones es
te-oeste, «la única solución ra
zonable consiste en suspender 
rápidamente la reunión de Ma
drid y regresar tras de una in
terrupción de varios meses».

«Querer quedarse aquí a cual
quier precio y por un plazo inde
terminado —agregó— está abo
cado al fracaso, tendría como 
efecto un mayor endurecimiento 
del clima que, hoy ya, está tan

Tarifas 
de retribuciones 
para asistencia 
a accidentados 
en el trabajo

Madrid.—Las tarifas de hono
rarios y retribuciones que regi
rán en la asistencia a los acci
dentados en el trabajo se contie
nen en una orden del Mi
nisterio de Trabajo y Seguridad 
Social que publica el «Boletín 
Oficial del Estado».

Por la asistencia completa 
de los accidentados que no ne
cesiten reducciones ni interven
ción cruenta de importancia y 
que no figuren en la relación de 
lesiones que se recogen en el 
anexo a la orden, se cobrará la 
cantidad de 690 pesetas.

En todos los demás casos, los 
honorarios se fijarán de acuerdo 
con un baremo que va de cero a 
diez, según la importancia de 
la lesión, y que se recoge en el 
mencionado anexo.—Efe.

COCHES DE LINEA 
ENTRE SEGOVIA

Y AVILA
Sallde» de Segovle 

(estación de autobusea)

Lunes, miércoles, viernes y 
sábados, a las 9 horas.

De lunes a viernes, a las 
19,15 horas.

Sábados, a las 9 y a las 14 
horas.

De lunes a viernes Inclusive, 
a las 13,30 horas, sale un auto
bús hasta Vlllacastin, donde 
hay que esperar alrededor de 
una hora para continuar viaje a 
llegar a Avila sobre las 16 ho
ras.

Todos los horarios hacen en
lace para Salamanca.

Salidas de Avila 
(estación de autobuses)

Laborables, a las 7,30 horas.
Además de este autobús, los 

lunes, miércoles y viernes, sale 
otro a las 17,15, y los sábados, 
a las 14 horas.

perturbado que, por el momen
to, impide toda posibilidad de 
llegar a un acuerdo de los 35 
participantes para un documen
to de cierre de la reunión de 
Madrid».

Fierre Aubert defendió el 
mantenimiento del proceso de la 
CSCE por sus características 
positivas para las relaciones in
ternacionales y estimó que «su 
desaparición nos empobrecería
a todos».

Madrid— En el Polígono de Cantoblanco, cerca de Madrid, ha sido 
descubierto un yacimiento de agua caliente, que sale a la superficie 
a una temperatura superior a los 70 grados. Este yacimiento puede 
surtir de calefacción y agua caliente a un colectivo de cerca de veinte 
mil personas durante 30 años, lo que supondría un ahorro de gasó
leo de 11.800 metros cúbicos anuales. El descubrimiento forma par
te de los trabajos que está desarrollando en toda España el Instituto 
Geológico y Minero. Foto Efe

EN POCAS LINEAS

Por trescientos tres votos favorables, cuatro negativos y dos abs
tenciones, el pleno del Conpreso de los Diputados aprobó ayer 
tarde, en votación de totalidad, el nuevo reglamento de la Cámara.

Alrededor de unos 150 funcionarios de prisiones se unieron ayer 
al encierro que mantienen desde el pasado lunes algunos 
miembros de este cuerpo, con lo que la cifra de encerrados ascendió 

ayer a un total-de 356 funcionarios de diecisiete centros penitencia
rios, según supo este periódico de fuentes penitenciarias. La norma
lidad es total en los centros afectados por esta acción de protesta, ya 
que los funcionarios mantienen su actitud en horas libres de ser
vicio.

Ei Ipresunto etarra Alberto Mendiguren, detenido en relación con el 
secuestro del doctor Iglesias, ha declarado ante el juez que un 
comando de ETA-pm, dirigido por él en Madrid, intentó atentar, al 

principio del año pasado, contra el presidente del Congreso de los 
Diputados, Landelino Lavilla, y secuestrar a! entonces ministro de 
Transportes, José Luis Alvarez.

DELEGACION DE HACIENDA
SEGOVIA

ANUNCIO DE SUBASTA
La Delegación de Hacienda de Segovia, saca a pú

blica subasta el próximo dia 19 de febrero, diez ve
hículos.

Las características de los mismos y las condiciones 
de la subasta se exponen en el tablón de anuncios de 
la Delegación y en el Boletín Oficial de la Provincia.

Segovia, 12 de enero de 1982.
EL DELEGADO DE HACIENDA

Hecha pública 
la lista de testigos 
citados a declarar
Hoy se fijará la fecha 
de celebración 
del consejo de 
guerra por el 23 - F

Madrid.— Esta mañana se 
reunió en su sede de la calle 
Fortuny, de Madrid, el pleno del 
Consejo Supremo de Justicia 
Militar, que, entre otro asuntos, 
determinará la fecha de celebra
ción del Consejo de Guerra por 
los sucesos del 23 de febrero.

En una gira por varios países latinoamericanos

Laína intentó neutralizar 
apoyos económicos 
a ETA-m

El director de la Seguridad 
del Estado, Francisco Laína, lle
gó en la mañana de ayer a Ma
drid, procedente de México, una 
vez finalizada su gira por varios 
países latinoamericanos. Duran
te la misma se entrevistó con los 
reponsables policiales de Vene
zuela y México para estudiar as
pectos relacionados con la pre
sencia de ex militantes y simpa
tizantes de la organización te
rrorista ETA Militar, a fin de ob
tener la colaboración de los Go
biernos respectivos para que la 
organización terrorista no pueda 
surtirse de fondos procedentes 
de ambos países.

Según informaciones que ma
neja la Policía española, un im
portante número de ex militan
tes y simpatizantes de ETAm,

Ante una proposición de ley comunista

UCD pide votación nominal y 
pública sobre el aborto

El grupo parlamentario centrista dirigió anoche un escrito a la 
Mesa del Congreso de los Diputados pidiendo que la votación para 
la toma en consideración de una proposición de ley del grupo comu
nista sobre el aborto sea nominal y pública.

El texto del escrito, que está firmado por Jaime Lamo y 50 diputa
dos más, es el siguiente: «El grupo parlamentario centrista, al am
paro del articulo 75 del reglamento provisional del Congreso de los 
Diputados, y los diputados abajo firmantes solicitan que las votacio
nes para la toma en consideración en la proposjción de ley del grupo 
comunista sobre regulación de la interrupción voluntaria del emba
razo se realice por votación nominal, por llamamiento, es decir, la 
establecida en el artículo 74 a) de dicho reglamento.

En caso de haber entrado en vigor en la sesión de hoy (el nuevo y 
definitivo), se solicita la aplicación de los artículos en que se regule 
la votación nominal».

Durante 1982

32.000 MILLONES DE PESETAS 
COSTARA MODERNIZAR 
EL EJERCITO DE TIERRA

El Ejército de Tierra invertirá 
durante el año 1982 un total de 
32.739 millones de pesetas para 
adquisición y construcción ■ de 
armamento y material de guerra 
dentro del programa de poten
ciación y modernización, que in
cluye armamento ligero, mate
rial de artillería, transmisiones, 
carros de combate y otros ve
hículos y helicópteros. A lo largo 
del año se destinarán a adquisi
ción y fabricación de munición 
de guerra 5.800 millones de pe
setas. Para adquisición de toda 
ciase de vehículos, 1.400 millo
nes de pesetas.

La Dirección de Material del 
Ejército dedicará 5.837 millones

Mañana, 
apertura
7 TARDE

CAFEmu

algunos de ellos perseguidos 
por la justicia, se están insta
lando en los últimos años en La
tinoamérica, especialmente en 
México y Venezuela, que cuen
tan con una amplia colonia vas
ca, Este sería el caso de Miguel 
Angel Iturbe Abasólo, hermano 
del dirigente de la organización 
Txomin, que se encuentra en 
Venezuela, o de María Dolores 
González, Yoyes, conocida acti
vista de ETA m., hoy separada 
de su dirección, que reside ac
tualmente en México.

Esta visita ha sido devolución 
de la realizada por los responsa
bles de la seguridad de México y 
Venezuela, cuyas delegaciones 
vinieron a España a mediados 
de 1981. Estos contactos tienen 
una periodicidad anual.

de pesetas al programa de man
tenimiento del material y ar" 
mámenlo de transmisiones, y 
para reposición de material Y 
armamento de instrucción, 13° 
millones; 138 millones para la 
reposición de material de trans
misiones y 922 millones para re
posición de vehículos de tran®' 
porte y arrastre (además, 7 
vehículos de servicio y represen
tación). En mur-.ción de instruc
ción se gastarán durante el a o 
240 millones de pesetas, mien' 
tras que las dotaciones Para 
combustible y carburantes as
cienden a 4.244 millones 
vehículos operativos y a 197 rnl 
llones para los no operativos.

¿PUBLICIDAD EFICAZ?, en

EL ADELANTADO DE SEGOVIA
FERNANDEZ LADREDA, 24
EDIFICIO PUERTA DE CASTILLA 
FRENTE JARDINES DE SAN ROQUE

M.C.D. 2022
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COYUNTURA ECONOMICA Vizcaya, la provincia

El IVA, un impuesto racional í±Zunidad
El proceso que atraviesa 

nuestro país está abocado a la 
plena integración en la CEE. 
Nuestro sistema fiscal ha Inten
tado recoger, en líneas genera
les, los modelos europeos no 
tan sólo por mimetismo inter
nacional sino también por una 
exigencia Imperante de raciona
lidad. Por ello la Idea central 
que ha Inspirado nuestra refor
ma ha sido la de personalizar al 
máximo la Imposición directa 
superando a la anterior imposi
ción sobre producto, y en se
gundo lugar tecnlficar al máxi
mo la imposición indirecta, aún 
no conseguida, gravando el 
gasto con un impuesto único, 
general, sobre ventas que clari
fique y simplifique nuestro sis
tema. Y en este marco nos en
contramos con el IVA (Impues
to sobre el Valor Añadido), 
anunciando su entrada en vigor 
para 1-enero-1984.

Pero, ¿qué es el IVA?. El IVA 
recae sobre el consumo y grava 
todas las fases del proceso de 
producción y distribución de 
bienes, incluidos los minoris
tas, aunque únicamente el valor 
incorporado en cada una de 
ellas a diferencia del ITE que 
toma como base el total de la 
contraprestación en todas o ca
si todas las fases lo cual supo
nía una doble imposición. Bas
tará restar el IVA soportado en 
adquisiciones de bienes o servi
cios, del IVA repercutido, e in
gresar la diferencia. Y si sopor
tó más que lo que luego reper
cutió Hacienda devolverá lo que 
no se pudo compensar. Sólo el 
que no emplee lo adquirido en 
una actividad empresarial o pro
fesional, no podrá resarcirse de 
lo pagado. Es un consumidor 
final y sólo él soportará el IVA 
que le repercutan.

Las ventajas de este impues

to son varias: Es un impuesto 
racional porque se engloban en 
un impuesto único supuestos 
que hoy son gravados por dis
tintos impuestos. Es un im
puesto sencillo con sólo tres 
tipos Impositivos, 4%, 11%, 
22%, aplicables según el tipo 
de bienes o servicios que sean 
objeto de transacción. Conlleva 
la desaparición del ITE, Im
puesto de Lujo, Impuesto sobre 
bebidas refrescantes, Impuesto 
de Compensación de Graváme
nes Interiores y de la desgrava- 
clón fiscal a la exportación.

La sustitución de estos dos 
últimos por un IVA conseguirá 
una mayor tranaparencia en los 
ajustes fiscales en frontera has
ta ahora discriminatorios al ser 
imposible saber la carga real y 
efectiva que recae sobre un pro
ducto en el momento de la ex
portación e importación. Por 
esto último hasta ahora las des- 
gravaciones fiscales a la expor
tación se han utilizado como 
subvenciones a las mismas ha
biéndose practicado una devo-

lución superior a la imposición 
realmente soportada así como 
las importaciones han recibido 
una protección extraarancelaria. 
Es un Impuesto neutral tanto en 
el aspecto de la producción na
cional Interior, por cuanto hace 
desaparecer el incentivo fiscal a 
la concentración vertical de em-, 
presas que lleva consigo el vi
gente impuesto en cascada, co
mo en relación al mercado in
ternacional tal como se ha di
cho anteriormente. Es Incentl- 
vador de la Inversión permitien
do deducir de forma Inmediata 
la carga tributaria soportada en 
la adquisición de los bienes de 
inversión. Puede ser promotor 
de empleo si su gran capacidad 
recaudatoria permite al Estado 
financiar en alguna medida los 
gastos de Seguridad Social del 
empresario y demás gastos la
borales. Facilita la comproba
ción ya que basta con exigir la 
facturación de compras y ven
tas entre empresarios y ventas 
al público para realizar inspec
ción del tributo.

Como inconvenientes pode
mos considerar que puede pro
ducir efectos inflacionarios, 
efectos que serán tanto más in
tensos cuanto peor se interpre
te este impuesto y cuanto más 
inestable sea la coyuntura. Pue
de versealgo resentida la balanza 
comercial a través de sus com
ponentes exportaciones e im
portaciones. Además exige una 
contabilidad más rigurosa, má- 
yor eficacia por parte de la Ad
ministración...

En definitiva la Introducción 
del Impuesto sobre el Valor 
Añadido en nuestro país puede 
ser muy positiva si tanto por 
parte de la Administración co
mo por parte de los ciudadanos 
existe una buena voluntad de 
cambio, una buena información 
previa y si además se toman 
medidas para contrarrestar los 
posibles efectos nocivos del 
impuesto.

BLANCA CALLEJO 
MIGUEL A. de la FUENTE

ESQUEMA DE FUNCIONAMIENTO DEL IVA
Precio V.A. Tipo gravamen Aplicación y deducción Impuesto

BANCOS

1 .a fase. Venta de ma
terias primas.

2 .a fase. Venta de p. 
semitransformados

3 .a fase. Venta de pro
ductos acabados..

4 .a fase. Venta de ma
yorista ..........

5 .a fase. Venta a con
sumidor .........

100 100 11% 11 — = 11 11

200 100 11% 22- 11 = 11 11

700 500 11% 77— 22 = 55 55

1.000 300 11% 110— 77 = 33 33

1.200 200 11% 132-110 = 22 22

VALOR AÑADIDO = 1.200
IVA = 132

con más parados ~
Bilbao.— Vizcaya sigue sien

do la provincia de la Comúnidad 
Autonómica Vasca en la que se 
concentra la mayor parte del 
número de parados y en donde 
la presión relativa es también 
superior, si bien, su crecimiento 
durante el segundo trimestre de 
1981 solamente ha supuesto una 
elevación de la tasa de 0,3 pun
tos, alcanzando el 16,9 por cien
to de la población activa, según 
el «Boletín de Coyuntura del 
País Vasco»

La provincia de Alava, des
pués de haber visto disminuida 
su tasa de paro durante el pri
mer trimestre de 1981 en rela
ción con la alcanzada al final de 
1980, ha vuelto a elevar su cre
cimiento, aunque su nivel per
manece a menos de la mitad del 
estimado para Vizcaya, y en una 
proporción similar respecto a 
Guipúzcoa.

Por sectores económicos, des
taca la pérdida de casi 10.000 
puestos de trabajo en el sector 
Industrial, la mayor parte de 
ellos procedentes de Guipúzcoa. 
En Vizcaya y Alava, la perdida 
de ocupación en este sector 
afectó a 1.800 y 700 trabajadores 
respectivamente.

Por otra parte, según una en
cuesta de población activa del 
Instituto Nacional de Estadísti
ca, que recoge el citado Boletín, 
un total de 983.800 habitantes 
activos se registraron en la Co
munidad Autónoma Vasca du
rante el segundo trimestre de 
1981.

Transferencia española de tecnología en gestión de
La fundación del INI ha firma

do un convenio con el Conicet
argentino (Consejo de Investi
gación Científica y Tecnoló-

bolsa de madrid
COTIZACIONES REGISTRADAS HOY

MONOPOLIOS
Bilbao..................................... 340
Atlántico ..............................  239
Central ................................... 362
Español Crédito .................. 378
Exterior ................................. 324
Hispano ................................. 325
Popular ......................... ■ • • ■ 387
Santander.............................. 362
Vizcaya.................................. 389
Bankinter ............................ 144
Bankisur .............................. — '
Bankunión ........................... 124

340 
238
362 
378 
321
322 
384
361 
386
144 
237
123

Campsa.................... -........... 214,50 p 214
Tabacalera............................ 128 126
Teh fónica ............................. 73 50 73

QUIMICAS

INV. MOBILIARIA 
Cartinbao.............................. 86 86
Fibansa.................................. 85 88
G. Inversiones...................... D. 58 61
Hispamersa ........................... 62 62
Patrisa .................................. — —
Popularinsa.......................... 219 219
Vamusa.................................. — —

Cros........................................ 41 41
Hidro Nitro.......... ................ — 17
Papelera E.............................. 19 19.50
Petróleos................................ 104,50 102
Petroliber.............................. . —
Petromed .............................. 142 144
Resinera................................ — —
Sniace.................................... 24 24,50
Torra» Hostench.................... 20 20

ELECTRICAS
Española..........
Fecsa ................  
Penosa..............  
Iberduero ........  
Sevillana ........  
Unión Eléctrica

67 67
61.75 62,50
66 65,75
50,50 51
62,75 63
65,25 66

INMOBILIARIAS Y
CONSTRUCCIONES

Dragados ............................... 178 |80
Urba Metro........................... 183 185
Urbis....................................... 18 1975
Vallehermoso................... :.. 96 93

gica) para realizar en Argentina 
los cursos Ogein, Organización 
y Gestión de la Investigación.

Este convenio ha dado por 
resultado la realización en Ar
gentina del primer curso con 
material, experiencias y asis
tencia técnica española, para 
directores de centros.de investi
gación del Conicet.

Estos cursos, realizados y 
puestos a punto por especialis
tas españoles, están considera
dos como uno de los pocos 
existentes en el mundo destina
dos a la formación de especia
listas en gestión de la investi
gación.

Precisamente, el próximo 
jueves, se celebra en el INI, la 
primera asamblea general de 
constitución de la Asociación 
Española de Gestión de la In
vestigación (Asegetn), propicia
da por personas vinculadas a 
las diversas actividades del pro-

la investigación
grama Ogein. (organización y 
Gestión de la Investigación), de 
la fundación del INI.

El fin prioritario de esta nue
va asociación es promover toda 
clase de actividades e iniciati
vas que contribuyan a la mejora 
de las condiciones de gestión 
de la investigación y desarrollo 
tecnológico en España.

Esta asociación estará abier
ta a cualquier persona vincula 
da profesionalmente a la ges
tión de la investigación y des
arrollo tecnológico, según ha 
informado a Efe el subdirector 
del programa Ogein, Luis Ace
bal.

A continuación de la asam
blea se celebrará una conferen
cia sobre «La política tecnológi
ca en la realidad española ac
tual», por el director general de 
innovación industrial y tecnolo
gía, Juan Luengc.

ALIMENTACION

SIDEROMETALURGICAS
Altos Hornos......................... • 13*
Citroen H................................ — 24
Duro Felguera...................... 220 230
Fasa Renault ......................... 85 85
Femsa ..................................... —
Pon ferrada .......................... 110 110
Seat ......................................... 20.50 20,50
Tubacex................................  74,25 73

Ebro ......................................
El Aguila ..............................
Koipe ....................................
Viñedos Esp............................

VARIAS

Corporación BB ..................
Catalana Gas.......................".
Finanzauto ..........................
G. Preciados ........................
Pebsa......................................

45
97 99

106

57 57
65

69 65,50
47

¿Tiene usted problema con el alcohol?
¿Ha intentado dejar de beber y se ha 
sentido incapaz?

NO ES DEMASIADO TARDE
TODAVIA PUEDE HACERLO

ACUDE A CRUZ ROJA ESPAÑOLA 
C/ Leopoldo Moreno, n.° 18

Por las mañanas estamos a tu disposición 
(Consulta gratuito)
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Los paisajes de Manuel Gómez Santos
Se trata de un pintor tranqui

lo y serio, con una obra medita
da. En lo suyo no hay alegrías 
estrepitosas, por lo mismo que 
tampoco se aprecian elevados 
misticismos ni alusiones socia-

neo-impresionismo, que gusta 
a la gente.

En el programa de mano Ma
nuel González Herrero nos dice 
que «el pintor nos transmite la 
emoción del paisaje, la vibra

público. El pintor estima que al 
público hay que darle referen
cias claras, delimitadas y termi
nantes: «esto es una casa, esto 
es un puente». Todo muy iden- 
tificable, para que no se arme

Fo to: A urelio Martín

les a la pobretería y derrumbe 
de unas tierras oprimidas. Gó
mez Santos es ponderado, bus
ca la ponderación. Que busque 
el equilibrio no quiere decir que 
su obra esté exenta de temblor 
poético. Hay poesía y amor del 
bueno, por parte del pintor, a 
estos rincones, casonas, vegas 
y tierras. Pero todo ello dentro 
de una discreta corrección, y 
dentro también de un cierto

ción profunda de un campo 
querido, de pueblos y cosas 
bien amadas, de un pasado que 
se esfuma dolorosamente, mu
chas veces dramáticamente, y 
que el artista siente la angustia 
de dejar plasmado en el lienzo, 
como un testamento notarial, y 
a veces, casi, como un sacra
mento de difuntos...»

El pintor cree conocer a su

esc r ibe : Jtuinelo TurYW/no

¡ ¡ATENCION!!
GRAN EXPOSICION Y SUBASTA 

DE ARTE

En el Hotel Acueducto de Segovia

CON EL 80% DE LOS LOTES 
SIN BASE

Se subastarán obras de:
William Turner, Fortuny, Sorolla, S. Rusiñol, R. Baroja, C. Pía, E. Lucas, Porcar, 
E. Cobert, José Ortiz, Dalí, José Lull, Cejudo Nogales, Díaz Ortiz, M. Carragal, 
Vicentti, Miró, Rodmor, Agust, S. Bracho, José María Vera, F. Segrelles, Picasso, 

Lopsan, etc.
Marfiles, porcelanas, cristal, bronces, relojes, cerámica, plata, etc.

EXPOSICION: LOS DIAS 10, 11 Y 12 DE FEBRERO DE 1982 
SUBASTA: VIERNES DIA 12 A LAS 20,15 HORAS 

HORAS DE VISITA: DE 11 A 2 Y DE 5 A 10

Organiza: RODSUA - MADRID

ANDY WARHOL: 
AVECREM MUSEABLE

No cabe duda de que es un personaje curioso y un gran artista 
investigador este Andy Warhol, pintor y cineasta americano, nacido 
en 1930, y retratista veraz de las célebres sopas Campbell’s. Su 
padre era un emigrante checoslovaco que trabajó en una mina de 
carbón de Virginia. Warhol, por lo tanto es un norteamericano de 
primera generación. Lo suyo es el reciclaje. En una entrevista que 
le hace Rafael Fernández, corresponsal de «Diario 16» en Los 
Angeles, Warhol define el reciclaje como «el proceso de regenera
ción de algún material ya utilizado, que se puede recuperar para un 
nuevo ciclo vital». Y asegura muy convencido que en materia 
estética se pueden y deben reciclar los desperdicios. Respecto a 
nuestra histérica civilización actual, se manifiesta del modo si
guiente: «En esta civilización todo es susceptible de juicio, según 
el valor comercial que se le imponga. Yo no soy un cínico en este 
asunto, lo cínico y lo chocante está en el sistema. Lo más 
'grandioso y lo más deplorable son las mismas cosas», y declara tam
bién «Me gusta el plástico y odio el diseño de palacio. He vuelto a 
Hollywood, la meca del plástico, ya que soy su concubino predi
lecto; la gran manzana americana empieza a mostrar sus infeccio
nes The Big Apple está ya podrida. Esto no es más que un 
equivalente a la venta blanca (las rebajas) del mes de enero de 
cualquier almacén». Nos habla también de sus últimos descubri

líos. Pero... sospechamos y en 
realidad constatamos unos tí
midos intentos e incursiones 
hacia la pintura en si misma y 
por sí misma, sin necesidad de 
que sea relatora de casas, árbo
les o edificios. Me refiero a los 
bellos cuadritos que llevan los 
números 18, 20 y 27. En ellos, 
que para mi son los mejores, 
la temática es el pretexto y el 
pintor vuela con más altura. 
(Sala de «El Casino de la 
Unión»).

mientos: «El vibrador es lo mejor inventado desde las zapatillas de 
andar por casa hasta la utilización popular del video como forma de 
exteriorización de ideas y argumentos, o como una nueva caligrafía 
audiovisual que ha asesinado al cine tradicional; está claro que 
pronto tendremos el orgasmo sintético enlatado, para que goce
mos segundos de placer».

Y para los timoratos, aclara lo siguiente: «Lo mío no es una 
provocación de lo perverso; no es nada perverso. Es una significa
ción de lo vital. De lo animado...»

Los Nu ev o s  Seat .

131 Supermirafiori 1600 

NO COMPARE
. Salta a la vista.

Precio: 667.000 Pts. F.F.

VEALO EN LA RED SEAT
DE SEGOVIA Y PROVINCIA 

L SEAT——1 I
Cuidamos de su coche. Cuidamos de usted.__J

M.C.D. 2022
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Por orden de Jomeini

Un comando iraní, encargado 
de asesinar a Arafat

Teherán. — Un comando iraní 
altamente entrenado se encuen
tra en Beirut, capital del Lí
bano, con la intención expresa 
de asesinar al líder palestino 
Yasser Arafat, por órdenes di
rectas del ayatollah Jomeini, 
según han puesto de manifiesto 
exiliados y oponentes al régi
men islámico. Las informacio
nes filtradas exponen que la ra
zón de tal decisión es el colábo- 
racionismo de Arafat con el Go
bierno de Bahrein, a quien co
municó los preparativos de un 
complot iraní para fomentar la 
revolución en el país e instau
rar una república islámica como 
la que actualmente domina en 
Irán.

Tras la advertencia de Arafat, 
los Estados del Golfo Pérsico 
procedieron a investigar posi
bles complots. Consecuencia de 
ello fue la detención de nume
rosos Iraníes con pasaporte 
falso infiltrados en los países 
árabes de la región. Tanto en 
Bahrein como en otros Estados 
del golfo, las autoridades anun

En marzo

Bahamas, próximo miembro 
de la OEA

Washington. — Bahamas se convertirá en marzo próximo en el 
trigésimo primer Estado miembro de la Organización de Estados 

’ Americanos (OEA).

El consejo permanente de la «OEA» convocó ayer miércoles, 
para el próximo tres de marzo, a una asamblea general extraordin- 
naria del organismo para que resuelva sobre la petición de admisión 
presentada por la «Commonwealth de Bahamas» el pasado 16 de di
ciembre.

El consejo político ya había aprobado el pasado 20 de enero una 
recomendación favoreciendo el ingreso de esta nación caribeña an- 
gloparlante compuesta de varias islas.

La resolución aprobada ayer convoca a la Asamblea General a 
un periodo extraordinario de sesiones con el objeto de que «conozca 

solicitud de la Commonwealth de la Bahamas» y fijó como sede de 
•a reunión continental de cancilleres a la del consejo permanente, es 
decir Washington. —Efe.

PANORAMICA]
TAILANDIA: Un avión de transporte militar vietnamita, con trece 
Personas a bordo, se estrelló anoche en Tailandia después de haber 
sido interceptado por aparatos de las Fuerzas Aéreas tailandesas, 
lnformó un portavoz del mando militar.

Por lo menos uno de los ocupantes murió en el accidente tres su- 
rieron heridas e ingresaron en un hospital tailandés y los restantes 

vietnamitas que viajaban a bordo fueron hechos prisioneros, añadió 
6 Portavoz militar.

ciaron que con las detenciones 
llevadas a cabo se había con
seguido abortar un plan desti
nado a desestabilizar las nacio
nes petrolíferas del Golfo Pér
sico a través de una amplia 
revolución islámica.

La decisión de adoptar una 
acción violenta contra el líder 
palestino es continuación de una 
furiosa campaña lanzada contra 
él en la prensa iraní, acusado 
de aceptar sobornos, de ser un 
agente americano y un traidor a 
Irán. Las relaciones Irán-Or
ganización para la Liberación 
de Palestina fueron inmejora
bles tras el acceso de Jomeini al 
poder. Este incluso suministró 
hombres, armas y dinero a los 
palestinos. La situación se fue 
enfriando con motivo del estre
chamiento de relaciones con 
Irak, país con el cual Irán está 
en guerra desde hace tiempo. 
Los palestinos arguyen que se 
han visto obligados a inclinarse 
hacia el Gobierno de Bagdad por 
la presión de Siria para «impo
ner disciplina» a los palestinos.

Haig en Lisboa
Las relaciones bila
terales y Namibia 
objetivos de esta 
rápida visita

Lisboa.—Los contactos de 
Alexander Haig en Lisboa pue
den contribuir a acelerar la solu
ción del problema de Namibia. 
Oficialmente, la rápida visita 
realizada ayer y hoy por el se
cretario de Estado norteameri
cano a Portugal tendrá como 
único objetivo inmediato un exa
men del estado de las relacio
nes bilaterales.

Las negociaciones en curso 
sobre el refuerzo y ampliación 
de la base aérea de Lages (Azo
res), utilizada por la aviación 
estadounidense, el equipamien
to del Ejército portugués den
tro del cuadro de la OTAN y 
las eventuales consecuencias 
militares para Portugal de la ad
hesión de España a la Alianza 
Atlántica, son temas conside
rados como obligatorios de las 
conversaciones de Haig con el 
presidente Eanes, el primer mi
nistro Balsemao y el titular de 
Asuntos Exteriores.

Pero los medios diplomáticos 
y la Prensa portuguesa conside
ran que lo más importante de la 
visita permanecerá secreto, y 
que las conversaciones más 
comprometidas se relacionan 
con el futuro de Africa Austral, 
y más particularm .te, Angola 
y Namibia.

Dimite el director 
del Departamento 
de Derechos Huma
nos de la ONU

Naciones Unidas. — Theodor 
van Boven, director del Depar
tamento de Derechos Humanos 
de las Naciones Unidas desde 
1977, presentó ayer de impro
viso la dimisión de su cargo 
ante la 38.a sesión de la Comi
sión de Derechos Humanos, re
unida en Ginebra.

Van Boven anunció al dimitir 
que los funcionarios a su cargo 
trabajaban «bajo presiones 
constantes».

La dimisión de Van Boven, 
según se interpreta en Ginebra, 
obedece al hecho de que el nue
vo secretario general, Javier 
Pérez de Cuéllar, le ha retirado 
la confianza. Tanto norteameri
canos como soviéticos se han 
mostrado reticentes ante la la
bor de Van Boven.

A pocas semanas de las elecciones

Aumenta el clima de guerra civil 
en la capital guatemalteca 
y en El Salvador

México.—Sin luz, con tres 
emisores ocupadas por los re
beldes, con tiroteos en varios 
puntos y bajo el estallido inter
mitente de catorce bombas, la 
ciudad de Guatemala vivió ayer 
por la noche un clima de virtual 
guerra civil. Apenas veinticua
tro horas antes, las cuatro or
ganizaciones guerrilleras que 
operan en el país habían anun
ciado su fusión bajo el nombre 
de Unidad Revolucionaria Na
cional de Guatemala (URNG).

La violencia política que sa
cude permanentemente a la mi
tad del país ha desplazado la 
campaña electoral a las páginas 
de los periódicos y al interior de 
los cuatro partidos derechistas, 
que son las únicas fuerzas con
tendientes. En las calles se 
habla de la guerra más que de 
las elecciones, y lo que se ve son 
metralletas, no banderas electo
rales.

Otro tanto puede decirse de 
El Salvador. El ataque a la base 
aérea de llopango y el cerco a la 
capital departamental de Usulu- 
tán tenían como objetivo desmo

El conflicto Irak - Irán

Más de tres mil muertos en una 
ofensiva de las tropas iraquíes

Atenas.—Irak ha informado que la lucha sigue en Bostan (sur 
de Irán) después de cuatro días consecutivos, y proclaman que 3.010 
cuerpos iraníes han sido contados hasta el momento sobre el campo 
de batalla.

«Radio Bagdad» ha comunicado que sólo queda una línea de de
fensa iraní en Bostan, situada a cinco kilómetros de territorio iraquí.

Las fuerzas iraquíes ocuparon la zona donde se encuentra 
Bostan varias semanas después de que estallaran los conflictos en
tre Irán e Iraq. Los iraníes rompieron las líneas iraquíes y se adue
ñaron del control de la zona. El pasado sábado los iraquíes han dicho 
que en una ofensiva mayor obligaron a las tropas iraníes a replegar
se en la zona de Bostan.

En la central de Oconee

Averia en una planta nuclear 
norteamericana

Washington. —El reactor nuclear de la central de Oconee (Ca
lifornia del Sur) fue parado a causa de una «muy ligera» fisura en un 
tubo generador, la tercera de este tipo en un año.

La dirección de la central declaró que no había existido escape 
alguno de radiactividad al medio ambiente ni daño a los trabajado
res ni al público. -

El circuito del generador comunica el sector primario o reactor 
con el secundario o turbina a través de 15.500 conductos.

La más seria de las filtraciones sufridas por esta central nuclear 
ocurrió el pasado 18 de septiembre en el generador 2. La unidad 1 
fue cerrada también el 9 de febrero de 1981 a causa también de una 
fisura en unos de los tubos.

ralizar al Ejército, haciéndole 
sentir que no puede estar segu
ro ni siquiera en su propia reta
guardia. La detención de veinte 
personas de la base aérea mili
tar hace pensar que los guerri
lleros empiezan a contar con co
laboraciones desde dentro.

En los dos países centro
americanos se asiste a un recru
decimiento de la actividad bé
lica de oposición en estas 
semanas previas a las elec
ciones. La capital salvadoreña 
había permanecido casi al mar
gen de la guerra civil durante 
el último año, pero en las sema
nas pasadas no pasó una noche 
sin que sus habitantes fueran 
sacudidos por explosiones de 
bombas.

Los sabotajes en la capital, 
log ataques a instalaciones mili
tares estratégicas y el asedio 
permanente a los equipos de su
ministro eléctrico han auto- 
convencido al Ejército de que, 
si Estados Unidos no les propor
ciona armas más sofisticadas, 
pueden perder la guerra.

^DlA: La primera ministra Indira Gandhi ha informado en Nueva 
elh¡ que es esencial una mayor cooperación sur-sur, si los países 
n vías de desarrollo quieren lograr una mayor eficacia en el diálogo 

norte-sur.
Indiry Gandhi ha expuesto estos puntos de vista en su entrevista 

6 una Fiora con el primer ministro sueco, Thorbjorn Falldin, que se 
encúentra en Delhi en visita oficial.

REMANIA ORIENTAL: La ola de pacifismo europeo también ha 
e9ado a Alemania Oriental y lo demuestra la cantidad de firmas 
égidas entre empresas e Iglesias de Alemania Oriental.

Iin^stas firmas están destinadas a apoyar «el llamamiento de Ber- 
’’’ Que contiene diversas reivindicaciones sobre el desarme y la 

6 orma de la situación política en las dos alemanias y en el resto de 
Europa.

sehLaTERRA: Las Trade Unions Congress (sindicatos británicos* 
d an manifestado a favor de que Gran Bretaña continúe en el seno 

'a CEE en contra del compromiso aprobado en la éltima confe- 
donc|a del Partido Laborista de que el próximo Gobierno forma- 
Co^ ellos deberá proceder a romper los vínculos con el Mercado 
econ^'1 POr considerar que su política es perjudicial tanto para la 

Om¡a como para las instituciones democráticas del país.

Coches de línea 
entre Segovia 

y Aranda de Duero
Salidas de Segovia 

(estación de autobuses)

Laborables, a las 8 horas.
De lunes a viernes, a las 17,30 

horas.
Sábados, a las 14 horas.
Estos servicios hacen enlace 

para Burgos, Soria, Logroño, 
Zaragoza, Pamplona y Norte.

Salidas de Aranda de Duero 
(Bar Plus Ultra)

Laborables, a las 7,30 y a las 
16,45 horas.

Estos servicios hacen enlace 
para Avila y Madrid.

Chan Si, nuevo Presidente 
del Gobierno de Camboya

Bangkok (Thailandia). — El 
hasta ahora vice-presidente del 
Gobierno de Camboya, Chan 
Si, fue elegido ayer por unani
midad jefe de Gobierno por la 
Asamblea Nacional, cargo en 
el que releva al antiguo «hom
bre fuerte» de Camboya, Pen 
Sovan —ha notificado la agen
cia de Prensa - Información 
S.P.K.

Pen Sovan, ex secretario ge
neral del Partido Comunista 
camboyano y ex presidente del 
Consejo de Ministros, desapa
reció en diciembre de la vida 
pública de Phnom Penh, al 
retirarse, «por razones de sa

lud», de todos sus cargos pú
blicos.

Según la agencia camboyana, 
Chan Si, que vivió durante va
rios años en Viet Nan¡, fue ele
gido presidente del Consejo de 
Ministros por unanimidad de los 
117 diputados de la Asamblea 
Nacional, que comenzó el vier
nes 5 de febrero corriente su 
segundo periodo de sesiones.

La Asamblea Nacional eli
gió asimismo a Bu Thang 
miembro del «Politbureau» y del 
Comité Central del Partido Co
munista camboyano, nuevo vi- 
ce-presidente del Poder Ejecu
tivo. ■ ■
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EL AYUNTAMIENTO, LAS INSTALACIONES
Voleibol
Partidos para el fin

Y EL DEPORTE SEGOVIANO (I) de semana
RESULTADOS

Días pasados manteníamos 
una agradable conversación con 
el actual presidente de la Comi
sión de Juventud y Deporte del 
Ayuntamiento de Segovia, Félix 
Sandoval. Pese a no llevar más 
de un par de meses en la Corpo
ración —y el hecho hay que des
tacarle por haber aceptado el 
acudir a un puesto que, tal y 
como estaban las cosas, no po
dría reportarle más que sinsabo
res—, y menos tiempo aún en la 
Comisión citada, lo cierto es que 
está desarrollando una gran la
bor, demostrando que al Ayun

— Necesariamente los segovianos debemos de saber que la eco
nomía de nuestro Ayuntamiento es muy modesta, y que llevar ade
lante lo ya expuesto va a significar la realización de un gran sacrifi
cio económico. Hay que tener en cuenta que solamente el manteni
miento del campo de hierba puede suponer un gasto anual de entre 
tres y cuatro millones de pesetas. Porque aparte del agua, un terre
no de estas características necesita maquinaria como segadoras, pi
cadoras, etc.

ESTIMULO PARA EL QUE TRABAJA

— Me figuro que aparte de todo ello y del personal que ahora 
presta sus servicios en aquel recinto deportivo, serán necesarios 
más cuidadores, ya que la Ciudad Deportiva es muy amplia.

Resultados de los partidos de 
voleibol celebrados durante el 
pasado fin de semang.

CATEGORIA ABSOLUTA 
FEMENINA

C.P. Alcázar, 3; A.V. San Lo
renzo, 0. Blume, 3; Angel del 
Alcázar, 0. C.P. Alcázar, 3; An
gel del Alcázar, 1.

CATEGORIA JUVENIL 
MASCULINA

Secía, 3; Seminario Diocesano, 
2. A.V. San Lorenzo, 3; Semi
nario Diocesano, 0

tamiento acudió únicamente a trabajar. Cuestión que está dentro de 
toda lógica. Puesto que para buscar «lucimiento» están —sin du
da—, otros lugares.

Y de temas deportivos municipales hemos hablado, comenzando 
—y era normal que así fuera—, por la situación en que se encuentra 
el tema del Mundial-82.

— Efectivamente. El personal de mantenimiento es fundamental. 
Y yo quiero resaltar aquí la gran labor que allí están realizando los 
trabajadores que en aquel lugar prestan sus servicios. Las ideas y

LOS MOTIVOS DE UNA VISITA

«El pasado viernes día cinco del actual —nos dice—, llegaron a 
Segovia, tras una serie de contactos que a nivel político tuvo el al
calde en Madrid, los señores Martín Rodríguez, secretario del Co
mité Técnico de la Real Federación Española de Fútbol, y los inge
nieros José Manuel Calderón y Felipe Ruiz. Todos ellos estuvieron 
visitando la Ciudad Deportiva de La Albuera, allí les mostramos las 
dependencias de nuestras instalaciones, que dentro de la modestia 
de las mismas resaltaron. El terreno de juego del campo de fútbol 
les pareció —en cuanto a sus dimensiones—, excepcional. Comen
tando posteriormente que habría que acortarle a fin de mantener las 
medidas idóneas de los terrenos de juego que tienen la casi totalidad 
de los clubs de categoría nacional. Se vieron los defectos, y formas 
para subsanarlos y el diálogo fue siempre abierto y cordial.

SEGOVIA ENTRE LAS POSIBLES
— Se determinó de alguna forma si nuestra ciudad sería receptora 

de algún equipo de los que lleguen a la fase final#
— Segovia es una de las ciudades escogidas, pero nadie puede 

asegurar quien va a venir y si van a venir. Esto lo tienen que decidir 
las propias selecciones. Pudiera ser que incluso quisieran venir más 
de una, y entonces habría que llegar al sorteo. El señor Martín Ro
dríguez nos insinuó la posibilidad de que la selección que aquí llega
ra pudiera utilizar todas las instalaciones delaCiudad Deportiva,a lo 
que en nombre del Ayuntamiento ofrecí totalmente. ¿Existen posibi
lidades?. Pues sí, y más aún tras las conversaciones queel alcalde ha 
mantenido y seguirá manteniendo en Madrid en torno al tema.

Relación de los partidos que 
se jugarán durante el fin de se
mana próximo correspondien
tes al campeonato provincial de 
voleibol.

DIA 13 DE FEBRERO DE 1982
4 de la tarde, Secla-Maristas 

(juvenil masculina). 5 de la tar
de, A.V. San Lorenzo-Angel del 
Alcázar (absoluta femenina). 6 
de la tarde, Seminario Diocesa- 
no-A.V. San Lorenzo.

DIA 14 DE FEBRERO DE 1982
9 de a mañana, C.P. Alcázar- 

A.V. San Lorenzo (infantil fe
menino).

Todos los partidos se cele
brarán en el Pabellón de los 
H.H. Maristas.

OBRAS Y MEJORAS

— En definitiva, ¿qué es lo que se va a realizar para completar en 
alguna forma el campo de fútbol de La Albuera? ,

— Se van a realizar obras en vestuarios: agua caliente y calefac
ción, fundamentalmente, aunque también se llevarán a efecto otra

La entrada a la ciudad deportiva

propuestas que yo haya podido tener, se han llevado a efecto gracias 
al esfuerzo y gran interés que han puesto en su realización los seño
res Bellota y Romano. Son dos extraordinarios trabajadores y me 
agrada poder resaltarlo.

LAS AYUDAS QUE PROMETEN

— El plantar la hierba en el campo y las obras accesorias dentro 
del mismo, ¿a cargo de quien estarán económicamente?

— El señor Calderón manifestaría, a nuestras preguntas sobre 
éste extremo, que no nos debíamos preocupar, que lo que es en si la 
hierba ellos correrían con su costo, y que iban a ver si nos podían 
ayudar en el tema del agua caliente de los vestuarios y en el sistema 
de riego en el campo. Nosotros intentamos lograr el máximo para el

Técnicos del Ayuntamiento trabajan en la zona deportiva

Baloncesto 
(93-84) El R. Madrid 
venció al Stroitel, 
en Recopa

El Real Madrid llega a las se
mifinales de la Recopa sin co
nocer la derrota, después de 
que ayer venciera al Stroitel de 
Kiev por 93-84, en encuentro 
disputado en el Pabellón de la 
Ciudad Deportiva del Real Ma
drid.

La gran atracción del encuen
tro, puesto que ambos equipos 
se encuentran clasificados para 
las semifinales, se centraba en 
las intervenciones del jugador 
soviético Tkachenko, de 2,2 
metros. Este respondió a la ex
pectación, si bien sólo en 3 
primera mitad, puesto que hubo 
de abandonar por cinco perso 
nales a poco de comenzada 3 
segunda parte. Hasta este mo 
mentó, el encuentro tuvo fases 
de cierta igualdad, con a|9un 
empates en el marcador. Tras 
marcha de Tkachenko y tam
bién sin la participación de 
llosteni, el conjunto madridis 
encontró fácil acceso a la ca, 
nasta adversaria y pudo adeian 
tarse con comodidad.

El Real Madrid se enfrentará 
en las semifinales de la Recop3 
ante el Sinudyne Italiano.

serie de pequeñas modificaciones. Pero sobre todo se resaltó el 
hecho de que el terreno de juego se va a cambiar totalmente. Habrá 
un nuevo drenaje; se levantará la valla 18 centímetros a fin de que 
tenga las medidas exactas; se instalará un equipo de riegos por 
aspersión de ocho atmósferas para la compresión del agua, etc. De 
todo ello se ha encargado un informe al secretario del Patronato pre
sente en la visita efectuada, y que se va a realizar de acuerdo con los 
técnicos del Ayuntamiento.

UNA COSA SON LAS IDEAS Y OTRA LOS MEDIOS

— Hay que pensar que el proyecto —por ambicioso—, tendrá sus 
reparos dentro del tema económico. ¿Hay soluciones?

proyecto que se va a realizar, y dentro de nuestras posibilidades y 
forma realista de ver las cosas, creo que logramos llevar adelante un 
tema importante. En esos momentos los que estamos en el Ayun
tamiento sabemos que trabajamos en temas que pueden ser favora
bles para nuestra ciudad, y buscamos lo mejor. Es una forma senci
lla de cumplir con la misión que hemos aceptado.

(En próximas fechas continuaremos ofreciendo las manifestacio
nes realizadas por Félix Sandoval, responsable —dentro de la cor
poración provincial— de los temas deportivos).

J.M.*

DIMAR
CHIMENEAS CON 

CALEFACCION

Solicita VENDEDORES 
zona Segovia - Avila 
Teléfono 23 04 4 6 

Apartado 182 
GUADALAJARA

Fotos: Aurelio Martin
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Automovilismo

Se agravan los problemas entre 
la Federación y los pilotos 

de Fórmula 1
El conflicto entre los pilotos 

de fórmula 1 y la Federación 
Internacional (FISA) se ha agra
vado en los últimos días, lo que 
ha supuesto la anulación del 
Gran Premio de Argentina, se
gunda carrera puntuadle del 
campeonato. Mientras, el presi
dente de la FISA, el francés Ba- 
lestre, sigue inflexible en su 
postura sancionadora, y dice 
que los pilotos podrían ser sus
tituidos por otros de segunda 
fila sin ningún problema. Los 
pilotos, por su parte, hacen ca
so omiso de las amenazas fede
rativas, y argumentan que sin 
ellos el público no acudirá a los 
circuitos.

La Federación Internacional, 
además de exigir que los pilo
tos paguen las multas impues
tas tras la carrera surafricana 
—un millón de pesetas para 
seis de ellos y medio millón 
para los restantes—, exige tam
bién que firmen el documento 
origen del enfrentamiento. En 
contra de la adopción de dichas 
multas se manifestaron en su 
día los representantes de paí
ses como la República Federal 
de Alemania, Gran Bretaña, Ita
lia o Mónaco, así como el re
presentante de los grandes 
constructores de automóviles 
en la Federación Internacional. 
Por su parte, el representante 
español, Fernando de Baviera, 
votó a favor, alineándose con el 
presidente de la FISA, Jean Ma- 
rie Balestre, al que Baviera pa
rece apoyar de forma incondi
cional en todos sus contencio
sos.

Mientras algunos equipos 
han comenzado a pagar por su 
cuenta las multas impuestas a 
sus pilotos, en un claro afán 
conciliador, y el presidente de

t e l eg r amas  
d epo r t iv o s

t en is

Los españoles Manuel Oran
tes y José López-Maeso queda- 
r°n eliminados en el torneo in
ternacional de tenis que se dis
puta en Caracas, al perder ayer 
sus partidos de la segunda 
ronda...

NATACION
El sábado se va a celebrar la 

11 Edición del Gran Premio Clu- 
uad de Barcelona.
. La formación española, la me
jOr de cuantas ha participado en 

tres ediciones de este Gran 
remio barcelonés, estará inte- 

^ada por: Natalia Más, Laura 
aqué, p¡|ar Tejel, Eduardo 
ana3> Gustavo Torrijos, Fran- 

'sco Benítez, Natalia Autric y 
^Carlos Vallejo.

It |.articiparán nadadores de 
ca la> Alemania Federal, Fran- 
^^uiza, Inglaterra y España.

o f r ec emo s
io de alta rentabilidad para 

ti yhuc|ón en exclusiva con ar
en ° muy conoc'do Sistema 
Cin^T0'31 con expositor, impres- 

na|ole inversión Teléfonos 911 
262 28 97 -411 41 36 

la Asociación de Constructores 
de Fórmula 1, el británico Ber- 
nie Ecclestone, apoya en esta 
ocasión a la FISA —que, tras 
los Acuerdos de La Concordia, 
entregó gran parte de su poder 
a Ecclestone—, la Federación 
Internacional sostiene la obli
gatoriedad de firmar el polémi
co documento por parte de los 
pilotos previamente a que éstos 
reciban sus correspondientes 
licencias.

RECORD DE LA VUELTA 
EN EL «PAUL RICARD»

Le Castellet (Francia).—Los 
franceses René Arnoux y Alain 
Prost batieron ayer aquí el ré
cord de la vuelta del circuito 
automovilístico «Paul Ricard» 
con sendos «Renault-Turbo» de 
fórmula 1.

Arnoux realizó un tiempo de 
1 minuto, 1 segundo y 88 cen
tésimas, e inmediatamente des
pués Prost logró 1 minuto, 1 
segundo y 19 centésimas. El ré
cord anterior estaba en poder 
del italiano Ricardo Patrese, en 
1 minuto, 2 segundos y 4 déci
mas desde noviembre de 1981. 
Efe

Nuevos guantes de boxeo
Defender a los boxeadores 

contra los traumas es un pro
blema que desde hace mucho 
tiempo preocupa a los especia
listas, entrenadores y médicos. 
Unos proponen utilizar caretas 
protectoras; otros, aumentar el 
tiempo que se cuenta al boxea
dor en K.O. técnico; otros, exi
gen de los árbitros que apli
quen medidas especiales a los 
púgiles «violentos».

El entrenador soviético Gueor- 
gui Zibálov, el mejor árbitro del 
cuadrilátero olímpico de Tokio 
y México, después de largas 
búsquedas, diseñó unos guan
tes de boxeo originales que 
suavizan los golpes e impiden 
que los deportistas sean lesio
nados. El nuevo guante no tie
ne pulgar. Los dedos permane
cen semidoblados sin empuñar
se, lo que facilita la amortigua
ción. Tal situación de la palma 
excluye los golpes violentos. El 
dorso del guante se halla reves
tido con materiales plásticos de 
gran elasticidad. El pulgar se 
sitúa en una cavidad especial 
del revestimiento y no permite 
apretar el puño. A fin de permi
tirle al árbitro controlar los gol
pes, la partes frontal del nuevo 
guante, lo mismo que en los 
habituales, se pinta de blanco.

Teniendo en cuenta la edad 
de los jóvenes boxeadores, se 
confeccionaron guantes para 
niños y adolescentes entre los 
10 y 16 años. Gueorgui Zibálov, 
árbitro de categoría Internacio
nal, recibió un certificado de 
autor por su invento.

— A mi juicio, el nuevo guan
te no provocará cambios espe
ciales en la técnica del boxeo

Marcador electrónico
para el «Bernabéu»

Se inaugura esta
SUCESOS

tarde en el amistoso

Real Madrid-URSS

El Real Madrid inaugurará 
hoy, en su campo del Santiago 
Bernabéu, con el partido amis
toso que disputará a las ocho 
de la noche frente a la selec
ción de la URSS, unos marca
dores electrónicos en color úni
cos en el mundo al contar con 
dos pantallas simultáneas. En 
Estados Unidos y Japón existen 
desde hace algún tiempo mar
cadores de la misma clase, pero 
con una sola pantalla.

Los marcadores que el club 
madridista estrenará hoy de for
ma oficial son fabricados en Ja
pón, por la empresa Mitsubishi. 
Su precio, en el que se incluye 
su instalación, es de unos 500 
millones de pesetas, cantidad 
que abonará una empresa publi
citaria a la que el Real Madrid 
ha concedido la explotación de 
la publicidad dinámica de los 
marcadores durante diez años. 
El club blanco percibirá el 10% 
de dicha publicidad.

SIETE OBREROS, SEPULTADOS EN UN 
HUNDIMIENTO EN EL CANAL 

TAJO - SEGURA .
Murcia.— Siete obreros que trabajaban en las obras de 

construcción del acueducto para el trasvase Tajo-Segura, en 
el término municipal de Lorca (Murcia), quedaron sepultados 
al mediodía de ayer al precipitarse sobre ellos cerca de qui-

con sus modernas formas de 
movimiento al asestar los gol
pes —dice Zibálov—. Por el 
contrario, ahora los deportistas 
no temerán los golpes violentos 
y podrán utilizar una táctica 
más flexible y perfeccionar la 
técnica defensiva.

El nuevo guante ya se está 
utilizando en varios grupos ex
perimentales de niños y adoles
centes en Tbilisi, Jabárovsk, 
Oremburgo y Krasnogorsk (re
gión de Moscú). Boris Lagutin, 
subcampeón olímpico, asistió a 
uno de los entrenamientos.

— El guante nuevo, sin duda 
alguna, despierta gran interés 
—dijo—. Al evitar los golpes 
violentos y los traumas, éste nos, 
ayudará a que un mayor número 
de jóvenes se incorpore al bo
xeo.

El nuevo guante fue presenta
do en la cátedra de boxeo del 
Instituto moscovita de Cultura 
Física. Los especialistas no 
han llegado a una opinión uná
nime. La razón fundamental de 
los adversarios de la innovación 
consiste en que los jóvenes de
portistas, al no recibir golpes 
fuertes y sensibles, dejarán de 
aprender cuidadosamente la 
técnica de defensa y, cuando se 
pongan el verdadero guante de 
combate, pueden resultar me
nos preparados.

Después de acalorados deba
tes, tanto los optimistas como 
los escépticos llegaron a la 
conclusión de que el nuevo 
guante es interesante y origi
nal, y hay que seguir experi
mentándolo.

G. JACHKOVANIAN
(APN)

En la foto, un momento del rescate de las victimas. 
nientas toneladas de tierra, mientras se encontraban traba
jando en una zanja. El hecho ocurrió a las 11,35 horas y a úl
tima hora de la tarde sólo se había rescatado el cuerpo sin vi
da de una de las víctimas, Julián Ruiz. Cuando se produjo el 
derrumbamiento trabajaban en el tajo diez obreros de la em
presa Bernal Pareja, sociedad constructora de las obras del 
tramo Lorca-Cuevas de Almanzora (Almería). Dos de ellos lo
graron escapar al encontrarse en uno de los extremos del tra
mo de zanja que qued<?*cubierto de tierra. El tercer super
viviente fue despedido hacia el exterior por el empuje de la 
tierra. La zanja tiene una profundidad de unos quince metros 
por cuatro de ancho.

La causa concreta del accidente, según fuentes cercanas a 
la Confederación Hidrográfica del Segura, organismo respon
sable de las obras, podría ser el peso de una enorme grúa que 
estuvo aparcada durante varios días a orillas de la margen iz
quierda de la zanja. El peso de esta grúa podría haber deter
minado el derrumbamiento de las tierras acumuladas junto a 
la zanja. *

RECUPERADOS LOS DOS ULTIMOS CADAVERES
Lorca.— Poco después de las dos de esta madrugada, los 

equipos de rescate han recuperado los cadáveres de los dos 
obreros que faltaban por localizar. Los dos cadáveres corres
ponden a los trabajadores Mariano Gómez Blázquez, de Lor
ca, y Francisco Egea Lorente, de Bullas.

Extraídos estos dos últimos fallecidos, se han dado por fina
lizados los trabajos de rescate, con lo que el gobernador civil 
de la provincia, Avelíno Caballero, y el presidente del Consejo 
Regional de Murcia, Andrés Hernández, junto al alcalde de 
Lorca y otras autoridades, abandonaron el lugar dei suceso en 
el que han perdido la vida siete personas.

La relación de víctimas es la siguiente: Julián Ruiz Cer
meño, natural de Totana (Murcia), de 40 años; Clemente 
Fernández Alarcos, natural de Lorca y 35 años; Francisco 
Egea Lorente; Francisco Carrillo Martínez, de Lorca, de 38 
años; Juan Galero, natural de Lorca, de 34 años; Antonio 
García Carretero, natural de Cáceres, de 30 años y Mariano 
Gómez Blázquez, natural de Lorca, de 20 años.

DOS ATRACOS A DISTINTAS SUCURSALES DE LA MISMA 
CAJA, CON DIEZ MINUTOS DE DIFERENCIA

Barcelona.— Con diez minutos de diferencia, han sido 
atracadas dos sucursales de la Caja de Ahorros de Barcelo
na, situadas en dos barriadas extremas de la ciudad.

A las 8,40 de ayer mañana, dos individuos esgrimiendo 
sendas pistolas, con las que emenazaron a los siete emplea
dos y cuatro clientes que había en el establecimiento, asal
taron la sucursal de la citada Caja sita en la calle Mayor de 
Sarria, 56, consiguiendo un botín de dos millones y medio.

Diez minutos más tarde, otros dos Individuos, esta vez 
uno sólo armado con una pistola, penetraron en la sucursal 
de la misma entidad de la calle San Andrés, 226, consiguien
do llevarse la cantidad de 1.383.000 pesetas.

M.C.D. 2022
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Los universitarios de EE. UU. cambian
los cómics por literatura
. Beatriz Bonet, nos escribe 

desde Nueva York que en los 
últimos diez años, los universi
tarios norteamericanos han 
cambiado la literatura por los 
cómics, un buen libro por una 
buena sonrisa

Y para algunos sociólogos 
«el aspecto serlo de esta trage
dia» radica en que «los estu
diantes de los años 60 no pu
dieron reirse con el amor y el 
dinero».

Según la revista «Chronlcle of 
Higher Education», una publi
cación semanal sobre temas 
educacionales que engloban a 
los mejores universitarios del 
país, los gustos de lectura de 
los estudiantes dieron un giro 
de 180 grados en los últimos 
diez años.

De los diez libros más vendi
dos en las librerías de las uni
versidades entre 1970-80, la 
palmatoria se la lleva «Garfield 
Bigger than Life», un volumen 
de dibujos animados que narra 
las peripecias de un enorme ga
to casero (Garfield).

El número dos y seis de la 
lista publicada en la revista, 
son dos soluciones distintas al 
famoso «Cubo de Rubik», don
de, tras miles de posibilidades, 
hay que poner cada cara de un 
color.

Hace diez años, cuando en 
las calles se elevaron las pro
testas por la guerra de Vietnam 
y hubo un gran movimiento de 
la juventud «en contra del siste
ma», los libros más vendidos 
en las mismas universidades 
trataban sobre política, psicolo
gía y otros temas sociales.

Encabezaba la lista «Future 
Shock», libro sobre cómo la so
ciedad se ajusta a la evolución 
escrito por Alvin Toffler, segui
do por una critica del materia-

lismo, «The greening of Ameri
ca», de Charles Reich.

Un tomo de historia sobre có
mo trataron los Estados Unidos 
a los indios americanos, «Bury 
my heart at Wounded knee», de

Dee Brown, y un tratado sobre 
el comportamiento psicológico 
de los seres humanos, «Beyond 
freedom and dignity», de B.F. 
Skinner, fueron otros volúme
nes dentro de la lista de los 
diez más vendidos.

AERO - CLUB 
DE FUENTEMILANOS

SEGOVI A
Segovia, 8 de febrero de 1982.
Por la presente, se le convoca a Junta General Ex

traordinaria, la cual tendrá lugar en el Aeródromo de 
Fuentemilanos, el próximo dia 26, a las 18,30 horas, 
en primera convocatoria y una hora más tarde en se
gunda, con arreglo al siguiente

ORDEN DEL DIA
1° Aprobación, si procede, del acta anterior (11-9-81). 
2.° Discusión y votación de nuevos estatutos sociales. 
3.° Información del contrato celebrado entre el Club 

y la Escuela de Vuelo de Oerlinghausen.
4 ° Planteamiento y aprobación, si procede, del pre

supuesto anual de la Asociación.
5 .° Elección de nueva Junta Directiva.
6 ° Ruegos y preguntas.

Será condición indispensable para participar en la 
reunión, presentar justificante acreditativo de haber abo
nado la cuota de incorporación a la Asociac;ón en la 
cuantía que a cada cual corresponda.

EL PRESIDENTE EN FUNCIONES. 
Moisés López Parras

Esto es Machu-Picchu, en los 
Andes, a más de 5.500 metros 
de altura, más de cuatro veces 
por encima de nuestro Peñala- 
ra. Allí estaba tan tranquila esta 
ciudad y sus misteriosos habi
tantes. Quiénes eran los ante
cesores de los Incas, qué Idio
mas hablaban los que luego se 
entendieron en quechua o en 
aymarae. Qué hacían tan alto y 
con quiénes se entendían y qué 
lento y poderoso corazón tenían 
aquellos hombres o quizás 
aquellos fabulosos superhom
bres.

EL ADELAHTADO
-------DE SEGOVIA------ ,

HOY HACE 50 AÑOS DECIA:
VA A MADRID UNA COMISION PRO-PARO OBRERO

Según lo acordado en la reunión celebrada hace unos 
días por los representantes de las fuerzas vivas de esta 
población, mañana sale para Madrid una Comisión Integrada 
por el gobernador civil, señor Jiménez Canito; presidente de 
la Diputación, señor De Andrés; alcalde, señor Rincón; pre
sidente de la Casa del Pueblo, señor Pardo, y pres.dente de 
Sindicato Católico de Oficios Vanos, señor Llanos, con el 
fin de gestionar en varios centros ministeriales la pronta solu
ción de diversos asuntos que pueden servir para aminorar la 
aguda crisis de trabajo que en esta ciudad se deja sentir.

En el Ministerio de Hacienda gestionará la comisión aludi
da la cesión al Ayuntamiento de la ex-iglesia y ex-cuartel de 
San Agustín, con el fin de construir sobre el terreno en que 
aquellos edificios se asientan, un mercado de abastos y 
algún otro servicio municipal.

En el de la Gobernación se solicitará el aumento de la 
cantidad destinada a combatir el paro obrero en esta ciudad.

En Guerra, gestionará la comisión: la ejecución del pro
yecto de reparación de la fachada norte de la Academia de 
Artillería e Ingenieros y de ampliación de este edificio, obra 
muy necesaria para el embellecimiento de aquella parte de la 
población; la cesión aludida de la ex-iglesia y ex-cuartel de 
San Agustín, al Ayuntamiento, en lo que de este Ministerio 
dependa, y la inmediata reparación y ampliación del cuartel 
que ocupa el 13.° regimiento de Artillería, con el fin de que 
estas fuerzas militares estén alojados convenientemente.

Y por último, en Obras Públicas se procurará que se 
otorgue a la Jefatura provincial la consignación necesaria 
para realizar las obras cercanas a Segovia.

Efemérides
1910 Primer vuelo efectuado en España, realizado en plan de exhi' 

bición por el piloto francés Julien Mamet.

1919 Alemania elige a su primer presidente de la República en la 
persona de Federico Ebert.

1924 Inglaterra reconoce al Gobierno de la URSS.

1929 Pacto de Letrán, entre la Santa Sede e Italia, que pone fin a 
la cuestión entre dicho país y el Papado tras la unidati italia
na.

1943 Guerra mundial. El general Eisenhower toma el mando su
premo de los Ejércitos aliados en el norte de Africa.

1962 Muere en el exilio en Méjico, el político español Idalecio 
Prieto, que ocupó varios ministerios durante la República 
española.

1979 Triunfa la revolución islámica en Irán, encabezada por el 
ayatollah Jomeini.

«EL ALCOHOLISMO, 
ENFERMEDAD PSICOSOCIAL», 
PUBLICACION DEL INSALUD

Allí está con sus fabulosas 
ruinas pegadas a la cima. Poco 
más de cien kilómetros separan 
a la ciudad de Cuzco de la pe
queña estación de Santa Ana, 
donde se toma el autocar para 
subir hasta Machu-Picchu hasta 
el secreto mejor guardado por 
los incas. Allí resuena el rumor 
del rio Vllcanota, allí arriba es
tán, Junto a los pies del agulla, 
Junto al sonoro silencio, la pre
sencia de aquellos hombres In
creíbles. Allí vivieron y no sabe
mos por qué desaparecieron, 
no sabemos ni cuándo, ni cómo 
ni por qué.

El Instituto Nacional de la 
Salud acaba de publicar un fo
lleto sobre el alcoholismo en el 
que se explican algunas de las 
consecuencias de esta enferme
dad psicosocial. •

El volumen cuenta con 32 pá
ginas, es de formato reducido y 
en él se explican, entre otras 
cosas, las razones de la bebida, 
la tipología del alcoholismo y la 
mujer en esta enfermedad.

La última parte del ejemplar 
está dedicado a la lucha contra 
esta enfermedad y su posible 
curación.

¿Publicidad eficaz?
En EL ADELANTADO

LA DEMANDA JUDICIAL 
CONTRA EL LIBRO «Y DIOS EN

LA ULTIMA PLAYA» 
(PREMIO PLANETA) SIGUE

SU CURSO NORMAL ,
La demanda judicial PreS®^ 

tada por el escritor Manuel 
llar Raso y editorial 
contra el escritor Cristóbal 
ragoza, autor de «Y Dios en 
última playa», sigue su cur 
normal. e|

Asi lo manifestó a 
abogado Calabria que, a tra 
del bufete de Jiménez de a .g 
se hace cargo de la dem^s0 
judicial por parte de Villar . 
y la citada editorial.

Editorial Planeta, por su 
te, ya ha notificado la c°rrde. 
pendiente oposición a Ia 
manda judicial.
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ANUNCIOS POR PALABRAS

ALQUILERES

SE alquila piso amueblado, céntri
co calefacción central. Teléfono 
425184.

SE alquila piso frente estación. Te
léfono 429400.

SE alquila despacho, edificio Caja 
Postal. Teléfono 428315.

ENSEÑANZA

PARA idiomas. Eurolenguas; in
glés, francés. Fernández Ladreda. 
20. ’

HOSPEDAJES

RESIDENCIA Tagore. C/ Santa 
Isabel, 11. Teléfono 420035.

INMOBILIARIAS

• NO COMPRE NI VENDA PISO
• NO COMPRE NI VENDA CASA 

sin consultar con 
INMOBILIARIA LLANCASA 

Ladreda, 25, 1.° 425358
LLANCASA. Pisos mejores sitios 
de Segovia, mejores precios. Máxi
mas facilidades.

LLANCASA. Piso Vía Roma 117 
metros, precio muy interesante. Fa
cilidades.

LLANCASA. Local comercial, ins
talación moderna, mejor sitio calle 
Real.

LLANCASA. Vende pisos, solares, 
locales, naves, casas viejas, fincas, 
traspasos etc. Rapidez, absoluta re
serva. Información: Ladreda, 25-1.° 
425358.

MIGUEL TOVAR. Su Agencia In
mobiliaria. Ezequiel González, 6. 
Teléfonp 414881.

TOVAR. Más de 50 pisos y gara
jes. Distintas zonas Segovia.

TOVAR. Multitud de locales. Nue
vos, traspasos, alquileres. Distintas 
zonas Segovia.

APIMOSA, Agencia de la Propie
dad Inmobiliaria. Compraventa de 
toda clase de fincas rústicas y ur
banas, pisos, solares, naves indus
triales, traspasos.-Ladreda, 10, 4.° 
Teléfono 413795.

TRABAJO
PRECISO empleada de hogar de 
8 mañana a 2 tarde, imprescindible 
sin informes. San Agustín, 1, 3. 
A (atender 5 a 6 tarde).
SE necesita empleada de hogar fija 
Teléfono 412315.

SE necesita asistenta de 9 a 6. Lia- , 
mar a partir 6 tarde. Teléfono 
411522.

NECESITO señora o señorita de 
confianza para atender matrimonio 
con dos hijos, casa en Madrid. Te
léfono 91-7154367 (llamar desde 
3 tarde).

DISTRIBUIDOR. Amplíe su red 
comercial en exclusiva para su pro
vincia. Extraordinaria rentabilidad. 
Disponer de un mínimo de 650.000 
pesetas. Llámenos. (91) 4017628 • 
4354586.

EMPLEADA de hogar intema, ma- 
vor 30 años, muy buen sueldo. 
Llamar a partir 6 tarde. Teléfono 
471054.

AUXILIAR clínica cuidaría niños. 
Teléfono 426820.

NECESITO mecanógrafa. Realiza
ción trabajos sueltos. Tel. 471054.

TRASPASOS

SE traspasa local acondicionado pa
ra Jardín de Infancia. Interesados 
presentarse en cafetín «Aguas Blan
cas», c/Judería Vieja, 1, el sábado 
13, de 5 a 7 tarde'

VARIOS

AUTOCARES, bodas, excursiones, 
turismos, sin conductor. Sierra- 
mar, Patino. Ladreda. 11. 411447, 
411996.

BILLETES ferrocarril, avión, re
servas de hoteles, apartamentos, va
caciones. Sierramar. Patiño. La
dreda, 11. 411447.

NECESITO socio, negocio seguro, 
aportación tres millones, a poder 
ser matrimonio joven dispuesto a 
trabajar. Teléfono 425469.

VEHICULOS

VENDO 850-D moderno, matricu
la letras, perfecto estado carrocería, 
pintura y motor, cubiertas nuevas. 
86.000 pesetas. Teléfono 429501 
(2 a 5 tarde).

VENDO Siata, ■ motor 850, muy 
buena. Teléfono 423293.

IVECO. Camiones, futgoiiei is usa
das varios tonelajes, de < ambios. 
seminuevos. I eléfono 421010.

MOTOR CASTILLA. Land Ro- 
vei, vai ios.

MOTOR CASTILLA. Seat 127, 
varios, algunos con un año.

MOTOR CASTILLA. Ritmos 65 
y 75 con un año.

MOTOR CASTILLA. Solaras, 
Talbot, Horizon Talbot.

MOTOR CASTILLA. R 14 y R 
18.

MOTOR CASTILLA. Tenemos de 
todo: R-12 familiar, 124 familiar, 
R-5, 1430, Ford Fiestas, R-4, 131. 
Compruébelo Vd. mismo. José Zo
rrilla. 109. Teléfono 422032.

VENTAS
SE vende cebada cervecera para 
siembra de alta producción, Pallas 
y Trasunión R-2. Teléfono 141392, 
Cuéllar.'

VITRINA frigorífica, cámara con- 
geladora, cortadora Mobba, ralla
dora troceadora Mobba. Baratas. 
Por cese de negocio. Tel. 470016.

CERCADOS Reques, cercado de 
fincas, materiales para cerramien
tos. Teléfono 136, Fuentemilanos.

ATENCION CONTRATISTAS: 
Tejas, bardos, yeso, ladrillo visto, 
azulejos. Distribuidor oficial de Ura- 
lita: AZULEJOS TABANERA José 
Zorrilla, 44. Teléfonos 420826 y 
420804.

VENDO local comercial totalmen
te terminado y piso sitio céntrico. 
Teléfono 411459.

CONEJOS: Granja Florida de Cué
llar, dispone de reproductores alta 
selección. Somos especialistas. Socio 
N.° 420 de Sociedad Española de 
Cunicultura. Pedidos importantes 
con dos meses de tiempo. Teléfo
no 140158, Cuéllar.

LOCAL apto cualquier negocio 
en Torrecaoalleros, frente Horno 
de la Aldehuela y Posada de Javier, 
250 metros cuadrados con 40 metros 
de fachada a carretera y calle. Te
léfono 415714. Segovia, y 2440802, 
Madrid.

TODO en mimbre y junco; sillo
nes y toda la clase de muebles; 
encargue un sofá-juguetero para su 
hijo Cestería Segoviana. José An
tonio, 3.

. VENDO pisos en Zamarramala 
precio costo, facilidades. Teléfono 
411577

RAMOS de novia, adornos llora 
les. coronas. Consulte precios. Se. 
vimos a provincia. Fio i¡sien;' El 
|aidín.

SE vende estación de servicio-gaso
linera. Teléfono 220216, Avila, Lla
mada de 12 a 2 tarde;

SE vende piso Bajada de la Cana
leja; cuatro dormitorios, dos cuar
tos de baño. Teléfono 411754. .

VENDO piso. Teléfonos 425145 - 
421830.

CIPRESES Macrocaipa y Arizóni- 
ca. Propios jardines chalets. Preci
san reducidas atenciones. Finca Ta- 
juña. Fuentemilanos.

VENDO rasa Plaza del Socorro. 
U lélonos 111328 Segovia y 2164980 
M adrid.
VENDO piso desalquilado calle 
\mapola. i. 3.° 1 eléfono 414328.

SE vende máquina de sembrar re
molachas de 6 botas, seminueva. 
Teléfono 54, Zarzuela del Pinar.

SE vende piso 143 metros, con ga
raje. Teléfono 427714.

SE vende piso con calefacción. Te
léfono 423979.

SE vende piso en Conde Sepúlveda. 
Teléfono 421623.

PISO soleadísimo, en Madrid. A 
estrenar. Salón, cocina amueblada, 
cuatro dormitorios, tres baños. Ar 
güelles, próximo Cristo Rey. (91) 
4137506, 9 a 11 noche.

ULTIMAS viviendas, precio coste. 
Jardín de Dominica. Próximo Uni 
versidad. Joaquín María López, 56 
y 58. Madrid. Gusto exquisito. Fa
cilidades 10 años. Pocos gastos.

COVIVIENDA: Un sistema eficaz 
que le permite construir su piso a 
precio de coste. Ruiz de Alda, n.° 4,( 
l.°. Teléfono 426847.

COVIVIENDA: La mejor forma 
para hacerse con su vivienda. Ruiz 
de Alda, n.° 4, l.°. Telf. 426847.

VENTA pisos y locales, calles An
tonio Coronel y Santa María Nieva.
Facilidades. Gómez y Gómez, San 
Vicente Ferrer, 4. Teléfono 424858^

¡LIQUIDAMOS todo! Muebles, 
lámparas, cuadros... Grandes des
cuentos. Muebles Lázaro, San Fran
cisco, 34, frente clínica Dr. Gila.

CRUCIGRAMA
1234S«7a«IOn

HORIZONTALES. — 1: Ri
quísimo rey de Lidia. 2: ‘ Arte 
de navegar. 3: Municipio de 
Santander. Bote. 4: Cultura 
precolombina de Méjico. Hue
lla que deja el pie. 5: Marchita. 
Mujer taimada y viciosa (Pl). 
6: Del verbo haber. Acudís. 
Nota musical. 7: Ventilo. Con
tienda. 8: Vigor físico o mental. 
Al revés, observa desde lugar 
alto lo que está abajo. 9: Al 
revés, parte saliente de la ca-

^Q7idía, la famosa playa valenciana, en constante crecimiento, 
C0T,-stituye uno de los mayores atractivos de nuestras costas en 

la temporada estival.

beza de las aves. Saca de la 
nada. 10: Ciudad de Francia. 
11: Natural de la Eólida.

VERTICALES. — 1: Munici
pio de Baleares. 2: Género de 
ofidios venenosos. Río de la 
vertiente Cantábrica. 3: Muni
cipio de Coruña. Porción de 
curva. 4: Pieza de madera, 
metal, etc., para guardar cosas. 
Tendré vida. 5: Calle. Circun- 
vanegación. 6: Conjunción la
tina. Parecido a las plumas. 
Artículo. 7: Metaloide que se 
extrae de la sílice. Me derrum
bé. 8: Puesta del Sol o de otro 
astro por el horizonte (Pl). 
Río de Italiana. 9: Ligar. Re
corres con la vista lo escrito. 
10: Hereje del siglo II que cele
braba sus reuniones desnudo, a 
semejanza de Adán en el Pa
raíso. 11: Agarrado.

SOLUCION 
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El humor de los demás

AUXILIAR 
DE FARMACIA

SE OFRECE
Con experiencia de 11 años; 

residencia en Segovia 
Interesados escribir al Apartado 

Correos 146. SEGOVIA.
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í :.. Ultima hora =

UCD plantea varias acciones 
parlamentarias 
contra el aborto

¿El secreto de Fátirna, al descubierto?
¿Un gran castigo mundial en esta segunda 

mitad del siglo?

Madrid. — El presidente de 
UCD, don Leopoldo Calvo-So- 
telo y Bustelo, ha convocado el 
comité ejecutivo nacional del 
Partido Centrista para el pró
ximo lunes, al objeto de aprobar 
una resolución que ratifique la 
posición contraria al aborto, ya 
contenida en el programa cen-

El consejo de dirección del 
grupo parlamentario centrista 
se reunirá este mediodía par.^ 
estudiar la defensa de la posi
ción contraria en este debate 
parlamentario, que se prevé 
para el pleno del congreso dé la 
semana que viene.

Bogotá. — Un gran castigo 
caerá sobre el género humano 
«No ahora sino en la segunda 
mitad del siglo XX» dijo en 1917 
la Virgen María a los pastores 
Jacinta, Lucía y Francisco.

El tercer secreto de Fá- 
tima, no revelado oficialmente 
por la Iglesia Católica, ha sido 
divulgado por el diario «El Mun
do», de la ciudad colombiana de 
Medellín, que logró conocerlo 
tras serias investigaciones en 
medios religiosos.

«Esto mismo lo revelé a los 
niños Melania y Marximinio en 
La Salette y hoy te lo repito, 
porque el género humano ha pe
cado y despreciado el don que 
le hice. En ninguna parte def 
mundo hay orden y Satanás 
reina sobre los altos puestos, 
determinando el sucederse de 
los acontecimientos», es el co
mienzo del secreto.

Según la monja Lucía, única 
superviciente de los «tres pas- 
torcillos» a quienes la Virgen 
hizo tres revelaciones en Cova 
de Iria, Portugal, «Satanás lo
grará efectivamente introducir
se en las altas esferas de la 
Iglesia».

«Alcanzará a seducir los escri
tos de grandes científicos que 
Inventan armas con las cuales 
será posible destruir en pocos 
•minutos a gran parte de la hu
manidad», dice una parte del 
tercer secreto.

EN TELEGRAMA
ESPAÑA

LA COMISION DE PRESIDENCIA del Congreso que debate el pro
yecto de ley de incompatibilidades en la percepción de remune
raciones sel sector público ha sido suspendida hasta que no se 
actualice su composición.

CUATRO CONCEJALES del Partido Comunista han causado volun
tariamente baja en éste y cesado, por tanto, en sus cargos mu
nicipales en el Ayuntamiento de Alicante.

LA DEMANDA ESPAÑOLA de energía eléctrica, prevista desde 
1975 a 1990, frente a la de los países integrantes del Mercado 
Común es ligeramente superior, según un estudio realizado por 
expertos para las empresas del sector al que ha tenido acceso 
«Efe».

PARA EL PRESIDENTE de Renfe, Alejandro Rebollo, el aumento 
de tarifas es el mínimo posible para mantener, al menos, la 
cuenta de resultados, según manifestaciones que recoge «Cinco 
días».

«Si los grandes de la Tierra 
y la Iglesia no quieren impe
dirlo yo misma pediré a Dios, 
mi Padre, que deje caer sobre 
los hombres grandes castigos. 
Entonces verás que Dios casti
gará con mayor severidad que 
con el diluvio», continúa la reve
lación. •

Agrega que «para la Iglesia 
vendrán tiempos de grandes 
pruebas: los cardenales se 
opondrán a los cardenales, los 
obispos a los obispos y Satanás 
se mezclará con ellos y en Roma 
se verán grandes cambios. Lo 
que está podrido caerá y lo que 
caerá no volverá a levantarse.»

De inmediato el secreto di
ce: «Una gran guerra se desen
cadenará en la segunda mitad 
del siglo XX. Fuego y humo llo
verán del cielo, las aguas de los 
océanos se convertirán en va
por y la espuma se levantará en
volviéndolo y destruyéndolo 
todo». «Millones y millones de 
hombre perecerán de hora en 
hora y los que queden vivos en
vidiarán a los muertos. Adonde 
quiera que se vuelvan las mira
das ya no se verán sino angus
tias y miserias en todas las na
ciones», agrega.

La parte final, expresa que 
«Los que queden con vida pro
clamarán de nuevo a Dios y su 
gloria y lo servirán como en otro 
tiempo cuando el mundo no es
taba pervertido.

A pesar de que este tercer 
secreto no ha sido oficialmente 
publicado por el Vaticano, se 
sabe que el Papa Juan XXIII en
vió copias de él a los gobiernos 
de Estados Unidos, Unión So
viética y Gran Bretaña.

Por una indiscreción diplomá
tica el secreto llegó a una re
vista alemana, que no fue des
mentida al publicarlo y ahora el 
diario «El Mundo» lo entregó 
a sus lectores en español.—Efe. 

El día 26

Paros de cuatro horas en Renfe
El comité intercentros de RENFE ha convocado un paro de 

cuatro horas para el próximo día 26, que se llevará a cabo entre las 
ocho y las diez de la mañana y entre las 20 y las 22 horas, según 
han informado fuentes de UGT.

La convocatoria está motivada, según las mismas fuentes, en la 
postura intransigente de la empresa para revisar la cláusula 16 del 
convenio colectivo según un compromiso anterior. Se trata de 
rebajar las sanciones laborales, excesivamente duras, que ahora se 
aplican a cuestiones como el exceso de velocidad.

Valencia.-Maqueta de la falla que el próximo mes se 
plantará en el centro de Valencia, en la plaza del País Valen
ciano. La falla tendrá más de treinta metros de altura.
(Telefoto EFE)

Prensa argelina:

trista.

Esta será la última de las 
acciones que UCD tiene plantea
das ante el próximo debate de 
la proposición de ley de inte
rrupción del embarazo, presen
tada por los comunistas.

Según ha trascendido a la 
agencia «Efe», el grupo parla
mentario de UCD ha pedido ya 
a la presidencia del Congreso 
que la votación sobre el aborto 
sea pública y nominal.

El presidente del grupo par
lamentarlo de UCD, don Jaime 
Lamo de Espinosa, ha mani
festado a la agencia «Efe» que 
la posición de UCD es terminan
te y clara en contra del aborto y 
que esperan que la posición 
de otros grupos sea también ter
minante y clara.—Efe.

Próximo viaje 
de Pérez Llorca 
a Venezuela
Madrid.—El ministro español 

de Asuntos Exteriores, José 
Pedro Pérez Llorca, viajará el 
próximo día 14 a Venezuela, 
en visita oficial de tres días 
de duración, según ha sabido 
«Efe» de fuentes diplomáticas.

La visita del jefe de la diplo
macia española se produce en 
momentos de indefinición sobre 
los acuerdos económicos que fir
maron España y Venezuela du
rante la administración del pre
sidente socialdemócrata Carlos 
Andrés Pérez.

Entre dichos proyectos figu
raba la fabricación, por una so
ciedad hispano-venezolana, de 
motores diesel pesados para ca
miones, cuya comercialización 
se extendería a todos los paí
ses del Pacto Andino.

Además, quedan por negociar 
un proyecto de construcción de 
astilleros de gran capacidad, 
también paralizado, y el del fe
rrocarril ciudad Guayana-San 
Juan de los Morros, de 8w 
kilómetros, que al parecer ya no 
será revisado y quedó descarta
do definitivamente. —Efe

Italia

Descubierto 
un depósito 
de explosivos
Roma.—Los servicios de Se 

guridad italianos descubriere • 
en la madrugada de hoy. 
depósito de 100 kilogramos o 
explosivos en un piso de la 10 
lldad de Sezze Romano, prox" 
a Roma. Hallaron también 
metros de mecha detonante y 
dispositivos detonadores. 
ron detenidos el inquilino 
casa, Luigi la Mama, 
años de edad; María pa 
giane, de 41, y el hijo de ' 
Luciano, de 22 años. —Efe-

EXTRANJERO

CON 839 DOLARES POR CABEZA, Israel sigue a la Arabia Saudita 
y al Emirato de Katar entre los tres Estados que más invierten 
en la seguridad de sus ciudadanos.

LA UNION SOVIETICA ha puesto hoy en órbita otro de sus satélites 
mecánicos del tipo «Cosmos» que hace el número 1337 —han 
anunciado fuentes oficiales de Moscú.

«Marruecos no estuvo en la cita de la paz»

«SOLIDARIDAD» NO QUIERE «acabar con el sistema socialista 
sino democratizarlo», han afirmado, en Quito, miembros del 
sindicato independiente polaco, que se encuentra realizando 
una gira por varios países sudamericanos.

Argel.—«Marruecos no estuvo en la cita de la 
paz», titula hoy el diario argelino «El Moudja- 
hld» un comentario dedicado a la reunión de Nai
robi sobre el Sahara Occidental. La impresión en
tre los asistentes a la reunión del comité de la Or
ganización para la Unidad Africana (OUA) sobre 
el referéndum en el Sahara Occidental era, según 
el diario, que había quedado «desvelada» la «ver
dadera posición dé Marruecos» de oposición a 
dicho referendo de autodeterminación. El recha

zo marroquí de retirar las tropas del 
cidental antes del referéndum revela «una d#i 
lar concepción» marroquí, dice «El M°u ' ¡na
de la «noción» de la consulta de autode 
ción y «crea un precedente peligroso en ^e- 
ciones internacionales». Para la agenC'¿¡d0 en 
lina «APS», según un comentario distri oS, 
Argel, «es lamentable que tantos e? eS. 
tanta paciencia, tanta imaginación, no ay g|
embocado en abrir los horizontes de pa
noroeste africano.—Efe.
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